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Россия готова выделить в состав миссии ООН в Сирии 30 военных 
наблюдателей
Россия проинформировала Секретариат ООН о готовности выделить в состав Миссии наблюдателей ООН 
в Сирии 30 военных наблюдателей. Об этом 25 июля 2012 года на заседании Совета Безопасности ООН 
сообщил постоянный представитель России Виталий Чуркин. Он сказал также, что Россия готова 
«предоставить сирийцам переговорную площадку в Москве».

«Единогласное принятие Советом Безопасности 20 июля резолюции 2059 о продлении Миссии 
наблюдателей ООН в Сирии стало важным консолидированным сигналом всем сирийским сторонам, 
включая оппозицию, о необходимости немедленного прекращения насилия», — заявил Виталий Чуркин.

Он сообщил, что поддерживая продолжение работы Миссии, «российская сторона на днях информировала 
Секретариат ООН о готовности выделить в её состав 30 военных наблюдателей».

Виталий Чуркин сказал, что позиция России по Сирии носит принципиальный характер. Она заключается 
в том, что Москва выступает «за скорейшее мирное урегулирование кризиса самими сирийцами, без 
иностранного вмешательства, путём национального диалога между правительством и оппозицией, в ходе 
которого они могли бы свободно и без предварительных условий демократическим способом определить 
будущий облик страны».

Посол напомнил, что эта позиция полностью соответствует итоговому документу Женевской конференции, 
заложившей основу для деятельности созданной Кофи Аннаном «Группы действий».

«На фоне раскручивания спирали насилия необходимо интенсивно воздействовать как на Дамаск, так 
и на все группы оппозиции. Требуется чёткое следование плану Кофи Аннана и женевским договоренностям 
Группы действий». Чрезвычайно опасна ситуация, когда оппозицию, немалая часть которой и слышать 
не желает о диалоге, подзуживают на дальнейшую эскалацию вооруженной борьбы. Такой подход ведёт 
к обострению конфронтации и дестабилизации«, — добавил российский посол.

Отметив, что «в США в последнее время заговорили о намерении действовать в обход Совета 
Безопасности», Виталий Чуркин сказал, что ничего нового в этом нет и что такая политика проводилась 
Вашингтоном и рядом других столиц с самого начала сирийского кризиса.

«Тогда на вас и ложится вся ответственность за весьма вероятные катастрофические последствия 
подобных действий», — предупредил постоянный представитель России при ООН.

Он заявил, что его страна намерена и впредь добиваться выработки консенсусных решений, 
способствовать завязыванию межсирийского диалога. «В интересах этого готовы предоставить сирийцам 
переговорную площадку в Москве — как для контактов по объединению оппозиции, так и для возможных 
переговоров между представителями правительства и оппозиции», — сообщил Виталий Чуркин.

Коснувшись привлекшего немало внимания недавнего высказывания представителя МИД Сирии 
относительно возможного применения химического оружия в случае иностранной агрессии, Посол России 
сказал: «Исходим из того, что власти страны будут и впредь неукоснительно придерживаться 
международных обязательств, взятых ими в 1968 году при присоединении к Женевскому протоколу 
1925 года, запрещающему применение удушливых, ядовитых или других подобных газов как средств 
ведения войны».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27773.html

Таджикские перестрелки: контроль над наркотрафиком или прелюдия к 
проблемам в России
Председатель Общероссийского общественного движения «Таджикские трудовые мигранты» Каромат 
Шарипов дал свой анализ ситуации в Таджикистане. Он отмечает, что спецоперация по задержанию 
террористов переросла в ожесточённые бои между боевиками и военнослужащими. Более того, по его 
сведениям, российские и таджикские власти имеют общий бизнес в наркотрафике из Афганистана и война 
идёт за передел сфер влияния и финансовых потоков.

«Главное всё же не это, — считает политолог, эксперт ИА     REX   Лев Вершинин. — На самом деле, 
происходящее сейчас в горах Памира, не будучи специалистом по тем краям или их уроженцем, просто 
нельзя обсуждать. По крайней мере, в привычной для нас системе координат, согласно которой в некоем 
царстве-государстве началась вспышка чего-то, похожего на гражданскую войну. Потому что никакого 
царства-государства нет. Есть территория, имеющая флаг, гимн, статус в ООН, и всё. Это нечто типа 
Сомали, где каждый территориальный клан „держит своё“, а дружины полевых командиров 
по совместительству ещё и части „вооружённых сил“ или „пограничных войск“. А если и не совсем Сомали, 
то, в основном, благодаря присутствию России, хоть что-то стабилизирующему».
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При этом Вершинин согласен с тем, что разборка идёт за контроль над наркотрафиком: «Вожди Бадахшана, 
стоя у истоков „белой реки“, желают и дальше держать в своих руках процесс её распределения. 
Центральные власти, насколько их можно так назвать, пытаются перехватить это завидное право. Как 
сказано в интервью, вопрос стоит о том, кто будет держать трафик под контролем, „власть или отдельные 
лица“».

При этом, как обращает внимание эксперт, коротенькое поминание о «властях России» само по себе 
ни о чём не говорит: «Вернее, говорит только о том, что, поскольку полностью пресечь наркотрафик 
невозможно (а попытка спровоцирует вторжение с Юга, плюс очень огорчит американцев), Москва 
вынуждена контролировать ситуацию хотя бы так. Вопрос о заинтересованности российских властей 
(то есть, об откатах с „белой реки“) для меня не ясен только в том смысле, насколько высоко уходят ниточки 
„личных интересов“. Прочее, — то есть, внебюджетные доходы, идущие на благо государства, — не пахнут, 
что могут подтвердить и янки. Но этого наверняка не знает никто, а кто знает, не скажет».

Вершинин указывает на ещё одно утверждение — «Крупная вспышка гражданской войны в Таджикистане 
невозможна», поскольку «большая часть бадахшанцев живёт в России». Это, по его мнению, с учётом 
реакции этой самой «большей части», вышедшей на митинг в Москве, да ещё и по призыву «оппозиционных 
партий», говорит, как минимум, о неприятии двухмиллионной таджикской диаспорой (вернее, её лидерами) 
того факта, что налаженные и худо-бедно работающие схемы могут измениться.

Публицист Кирилл Мямлин, комментируя слова Шарипова, пояснил: «Если развить эту тему, 
то получается, что битва идёт за контроль над остатками наркотрафика, поскольку с открытием базы НАТО 
российские власти закоротили своих среднеазиатских посредников. Собственно, эти внутренние разборки 
таджикских наркобаронов нам не особо интересны. У нас проблема другая — как мы и предупреждали — 
наркотики прямыми авиарейсами будут поступать в самое сердце России. Плюс здесь с визита в Татарстан 
„мамаши Клинтон“ в 2009 году явно разогревают татарский квазинационализм, замешиваемый 
на ваххабизме, который при дополнительном финансировании и прямых поставках оружия с базы станет 
инструментом политики, повторяя косовский сценарий».

По его мнению, таджикские перестрелки — это прелюдия к нашим проблемам, которые создаёт для России 
пятая колонна либералов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27774.html

Большинство блогеров поддерживают запрет на рекламу алкоголя в 
печатных изданиях СМИ и сети Интернет
Президент России Владимир Путин 21 июля подписал поправки в законодательство, устанавливающие 
запрет на рекламу алкоголя в печатных изданиях СМИ и интернете.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Поддерживаете ли вы запрет на рекламу алкоголя в печатных изданиях СМИ 
и интернете?».

Результаты опроса по теме «Поддерживаете ли вы запрет на рекламу алкоголя в печатных изданиях СМИ 
и интернете?»

Результаты опроса по теме «Поддерживаете ли вы запрет на рекламу алкоголя в печатных изданиях СМИ 
и интернете?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Нет, не поддерживаю 151 10%

Да, поддерживаю 1103 76%

Трудно ответить 98 7%

Свой вариант ответа 103 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Виталий Иванов:

Вообще-то реклама мне не нравится. Реклама всего. В ней минимум правдивой информации о товаре. Дети 
и внуки не на рекламу клюют, а смотрят на семью и друзей. Реклама только предлагает сделать выбор 
среди товаров, а потреблять ли их в принципе определяется другими факторами. Я же неприемлю запреты 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27774.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 27.07.12

государства, как насилие над личностью. Любые запреты криминализируют общество, ибо заставляют 
искать обходные пути, да и коррупция от запретов только растёт. Государство должно защищать гражданина 
от насилия, обеспечивать определённый уровень социальной поддержки и регулировать финансовые 
отношения — это главное. Всякие же запреты от лукавого. И чем более государство тоталитарно, тем 
больше запретов. При этом жизнь народа становится только хуже.

Андрей Петров:

Ну, вы же прекрасно понимаете, что реклама очень действенное орудие, особенно на неокрепшие умы 
детей. Реклама, где красивые люди, в красивых одеждах, на красивых яхтах употребляют алкоголь, создаст 
в умах детей образы не соответствующие действительности. Вот кабы в рекламах алкоголя показывали 
алкашей и бомжей, а в рекламах сигарет раковых и сердечных больных такой бы образ формировал 
адекватное отношение. По мне так надо вернуться к опыту СССР в этом вопросе — никакой рекламы 
алкоголя, алкогольная продукция должна продаваться в спецмагазинах, куда запрещён доступ лиц 
моложе 18, а лучше 21 года. Ну и дополнить это жёстким запретом употребления любого алкоголя 
в общественных местах.

Сергей Ольховский:

Конечно, поддерживаю! Если не пить в одиночку, то в никакой рекламе нет необходимости, да и верить 
ей нельзя. Друзья всегда подскажут и ознакомят с любыми новинками в этой области. А кто выбыл 
из компании, значит, выпил отраву. Другие эту марку уже употреблять не будут.

Алекс Стасов:

Говорят, в сообществах крыс так устроено: одна крыса пробует новую еду, а другие следят за ней. Если 
в течение нескольких часов (а то и дней!) крысюк-пробовальщик не помер, значит и остальные будут это 
новое есть. Сейчас, говорят, придумали новую приманку отравленную: яд начинает убивать крысу только 
на 14-й день (так надолго крысы пока не загадывают).

Валерий Дегальцев:

Интересно, в наркопритонах висит на стенках реклама дури, или без надобности? Недурно бы и в доме 
повешенного поместить рекламу бельевых верёвок, а в доме застреленного вывесить полный перечень 
коммерческого огнестрела. Реклама — двигатель торговли, верно?

Олег Ласуков:

В СССР не было рекламы алкоголя. Напротив часто встречались плакаты: «Не пей!», «Водка — зло!» 
Но пьянство было, как и сейчас. Лучшая реклама — друзья-приятели. Думаю, если рекламируется именно 
напиток, а не образ жизни, то ничего страшного. Помните этот кошмарный ролик: «Что мы делаем, когда 
собираемся вместе? Да пиво пьём!» Скука, психологические проблемы — двигатель пьянства, 
а не реклама. «Всяк тварь разумная скучает... скучай и ты» (А.Пушкин).

Василий Степанов:

Рекламировать алкоголь, как таковой, не имеет смысла. Кому он нужен — покупает, а кому не нужен, 
реклама не поможет. Рекламируют сами себя фирмы производители, придумывая названия, этикетки, вид 
и форму бутылок и т.д. Нужна не реклама, а строгий контроль содержимого. Хотелось сказать, контроль 
качества, но какое качество может быть у яда?

Дмитрий Бобров:

Этого совершенно недостаточно. «Из всех искусств для нас важнейшим является кино» — так оно и есть. 
Необходимо законодательно ограничить число и длительность эпизодов в телефильмах, где употребляют 
алкоголь и курят. Если всё всерьёз, а не для демонстрации.

Добавим, что опрос проводился с 21 по 25 июля. В нём приняли участие 1455 блогеров, оставивших 154 
комментария по теме опроса.

Напомним, что как сообщила пресс-служба Кремля, закон вводится «в целях создания условий, 
направленных на снижение потребления алкогольной продукции, в том числе пива, федеральным законом 
предусматривается ограничение на размещение рекламы алкогольной продукции в периодических печатных 
изданиях и в информационно-телекоммуникационной сети интернет», — говорится в комментарии 
к документу.

Реклама любой алкогольной продукции в интернете будет запрещена с момента опубликования нового 
закона. Запрет для печатных СМИ вступит в силу с 1 января 2013 года. «С учётом уже заключённых 
договоров на размещение такой рекламы в печатных изданиях устанавливается, что со дня официального 
опубликования федерального закона до 31 декабря 2012 года реклама алкогольной продукции 
с содержанием этилового спирта 5 и более процентов объёма готовой продукции разрешается на первой 
и последней полосах газет, а также на первой и последней страницах и обложках журналов (кроме печатных 
изданий, предназначенных для несовершеннолетних)», — поясняется в документе.
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Поправки в законодательство приняты Государственной думой 6 июля и одобрены Советом Федерации 
18 июля 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27775.html

Почему торопится Беньямин Нетаньяху: Михаил Ошеров о ситуации в 
Израиле
Беньямин Нетаньяху очень торопится, решения принимаются в узком кругу, быстро и непродуманно. Взад-
вперёд по территории Израиля передвигаются батареи ПВО. Постоянно проводятся учения служб тыла 
и отдельных армейских подразделений, израильского флота. Израильская авиация проводит учения 
в гористой местности — в Греции и Сардинии, и на море. Израиль бряцает оружием. Для чего?

После того, как в аэропорту Бургаса произошёл теракт, Беньямин Нетаньяху тут же обвинил в этом Иран. 
Сразу же, не дожидаясь результатов следствия. Примерно так же поступил бывший испанский премьер 
Хосе Мария Аснар 11 марта 2004 года — и через три дня проиграл выборы. Аснар, не дожидаясь первых 
результатов следствия, обвинил в организации взрывов баскскую организацию ЭТА, но как быстро 
выяснилось, взрыв осуществила «Аль-Каида». Нетаньяху, по мере поступления из Болгарии информации 
о предполагаемом террористе, немного смягчил формулировки и начал возлагать ответственность 
за бургаский взрыв на «Хизбаллу» и на Иран как заказчика, хотя болгарскими следственными органами 
была обнародована личность террориста, судя по всему, тесно связанного с «Аль-Каидой».

Создаётся впечатление, что Беньямин Нетаньяху ведёт свою личную войну против Ирана. Он пошёл даже 
на невозможный ещё некоторое время назад шаг — он втайне от израильского народа пригласил к себе 
турецких журналистов и долго с ними разговаривал. После инцидента с низеньким стулом и унижения 
турецкого посла, а также после убийства израильским спецназом в международных водах на корабле «Мави 
Мармара» девяти граждан США и Турции, отношения между Израилем и Турцией безнадёжно испорчены. 
И тут Биби вдруг собирает турецких журналистов и в ходе разговора несколько раз намекает на готовность 
улучшить отношения с Турцией.

Что происходит? Нетаньяху сейчас мыслит категориями войны с Ираном. Ему нужен старый союзник — 
Турция, чтобы вместе противостоять Ирану. Турцию Израилю не могли заменить шашни Израиля с Грецией, 
Кипром и с курдами — в военном отношении Турция гораздо сильнее всех этих стран и народов вместе 
взятых. Израилю для реализации безумной и агрессивной идеи нанесения удара по Ирану нужна Турция — 
для базирования или пролёта самолётов. Турецкие условия возобновления отношений давно известны — 
признание своей вины в инциденте с судном «Мави Мармара» и извинения. На это даже сейчас Нетаньяху 
не готов пойти, поэтому война с Ираном несколько откладывается. Зачем же тогда он встречался 
с турецкими журналистами? Вероятно, через них он пытается обратиться напрямую к турецкому народу, 
полагая, что тяжело болеющий премьер-министр Турции Реджеп Таип Эрдоган скоро умрёт, а новые 
турецкие власти будут более сговорчивыми.

Министр иностранных дел Израиля Авигдо Либерман отправлен Биби в Европу — уговаривать 
европейских политиков признать «Хизбаллу» террористической организацией. Европейский союз не считает 
её террористической и не поддаётся на просьбы Израиля и США о признании, поскольку считает 
их необоснованными. Каждый раз, когда представители Израиля обращаются к европейским руководителям 
с такого рода просьбами, а это было неоднократно, в частности, в 2006 году, европейские политики вежливо 
просят представить убедительные доказательства и конкретные факты причастности организации 
«Хизбалла» к террористической деятельности. В такой форме вежливого отказа Либерману ответили 
и дежурный председатель Европейского Союза министр иностранных дел Кипра доктор Эрато Козаку-
Маркуллис, и министр иностранных дел Европейского Союза баронесса Кэтрин Эштон. Попытка 
Либермана поспекулировать в Европе последним терактом в Бургасе ни к чему не привела — убедительных 
доказательств причастности к теракту организации «Хизбалла» до сих пор нет, более того, по мере 
расследования и опубликования подробностей теракта всё больше особенностей указывают на почерк 
«Аль-Каиды».

«Основной версией расследования теракта в Бургасе 18 июля является то, что предполагаемый террорист 
не знал о наличии в его багаже 3 кг взрывчатки. Об этом сообщают осведомленные источники в болгарских 
СМИ. Напомним, что в Бургасе во время взрыва террориста-смертника погибли 5 израильских туристов 
и болгарский водитель автобуса. Следователи считают, что террорист был введён в заблуждение 
„работодателями“. Он думал, что переправляет партию наркотиков. Такие методы часто используются 
террористическими группами, в частности, людьми „Аль-Каиды“. Смертники до последнего мгновения 
думают, что переправляют наркотики, убеждённые в этом „оптовиками“, которые очень хорошо платят 
за контрабандные услуги. Для этих операций обычно выбирают людей с расшатанным здоровьем или 
наркоманов, или попавших в затруднительное финансовое положение мелких бизнесменов. Эта версия 
основана на том, что обычно смертники не используют парики для маскировки, так как они знают, на что 
идут. В Бургасе мужчина был загримирован и пользовался париком», — цитирует ИА     REGNUM   портал 
ZMAN.com.
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В общем, министр иностранных дел Израиля Авигдор Либерман возвращается из Европы несолоно 
хлебавши — очередная попытка Израиля ввести в заблуждение европейскую общественность 
и европейских руководителей с треском провалилась.

Почему торопится Биби Нетаньяху? Есть два временных фактора, против которых он пытается играть 
судьбой своего народа. Первый — это страх перед возможным обладанием Ираном атомного оружия, что 
станет для государства Израиль, точнее, для его агрессивной элиты, сдерживающим влиянием, 
сдерживающим моментом в его внешней и внутренней политике. Второй фактор — это биологическое 
вымирание руководства Саудовской Аравии. Престарелому королю уже за 80, наследные принцы 
и министры старше 70 лет. Ситуация там напоминает ситуацию в СССР перед концом советской империи. 
У саудовского короля есть выбор из примерно 5 тысяч родственников, что увеличивает вероятность 
внутренних конфликтов вплоть до гражданской войны после его смерти. Также высока вероятность 
эскалации конфликта с Йеменом — в 20-миллионном Йемене есть очень опытная и сильная армия, 
воюющая уже свыше 20 лет, и превосходящая по своим боевым качествам изнеженную бездействием 
армию 18-миллионной Саудовской Аравии. Хаос в Саудовской Аравии будет означать временное, 
но существенное ослабление этой страны — стратегического союзника США в регионе, что также ослабит 
позиции государства Израиль.

Нетаньяху торопится, играет судьбой выбравшего его 3 года назад народа, рискует, делает непродуманные 
политические заявления, типа бездоказательного обвинения Ирана и организации «Хизбалла» в бургаском 
теракте. Государству Иран сейчас меньше всего нужно обострение и без того натянутых, как струна, 
отношений с государством Израиль. В обострении ситуации на Ближнем Востоке в первую очередь 
заинтересованы организации «Аль-Каида» и «Братья-мусульмане», последовательно устанавливающие 
с подачи США в ходе «арабской весны» контроль за странами региона. Демонстративный бургаский теракт, 
если он был организован «Аль-Каидой», должен был показать арабскому миру, что, несмотря на то, что 
«Аль-Каида в Магрибе» и «Мусульманские братья» действуют в глобальных интересах США в регионе, эти 
организации будут показательно бороться с Израилем. А Нетаньяху в свою очередь, понимая, что 
американские союзники, пришедшие к власти в соседних странах, не будут глобально угрожать Израилю, 
ведёт свою личную войну, войну против государства Иран, в которую хочет затянуть и весь израильский 
народ, ставя под угрозу существование самого государства Израиль.

Михаил Ошеров

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27776.html

Две модели империи: мнения
Главный редактор интернет-издания «Военные новости России» Вениамин Сергеев в своей статье 
«„Империя зла“ — факты и образы», рассматривает две модели империи.

«Там, где империю строили англосаксы — англичане и американцы под руководством своих ТНК 
и банков — уничтожены почти или полностью все народы на захваченных, оккупированных ими 
территориях, и нещадно эксплуатируются, порой на грани вымирания, на всех подконтрольных территориях. 
Там, где империю строили русские — все народы сохранились. И сохранились полностью — включая язык, 
культуру, литературу. Там, где культура отсутствовала — она появилась под русским (советским) влиянием. 
Там, где отсутствовали медицина, образование — они появились. Всё есть и все живы. Вопрос, — при 
каком способе объединения люди живут нормально?», — спрашивает журналист.

 

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Статья Вениамина Сергеева очень интересна, наводит на размышления о судьбе России и русских в русле 
доминирующей в мире англо-саксонской цивилизации с ее капитализмом, ВТО и избирательным 
применением гуманитарного принципа защиты прав человека к неугодным им странам (Ирак, Ливия, Сирия, 
Иран). По-видимому, скоро борьба за «права человека» дойдёт и до территории РФ. Всё к этому идёт.

Действительно в СССР политика экономического и культурного подъёма окраин велась за счёт коренного 
русского населения. Место русских людей в СССР коммунистическая партия определила лозунгом 
Бухарина: «Мы, в качестве бывшей великодержавной нации должны поставить себя в неравное положение 
в смысле еще больших уступок национальным течениям». Он требовал, поставить русских «в положение 
более низкое по сравнению с другими». Русский народ был объектом самой хищнической и циничной 
эксплуатации в пользу «братских республик». Бюджет СССР состоял на 75% из отчислений РСФСР, 
остальные 25% давали Украина, Белоруссия и, частично, Казахстан (где более половины населения было 
русским). Черты этого фактического неравенства начали проявляться уже в годы первых послевоенных 
пятилеток, когда вся тяжесть налоговой и бюджетной политики, политики закупочных цен и государственных 
поставок сельхозпродуктов по-прежнему ложилась на славянские республики, несмотря на то, что именно 
они наиболее пострадали от войны.

И видя, в какой нищете живут русские, другие нации потеряли к ним всякое уважение. В бывших союзных 
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республиках русских считали людьми второго сорта, не допускали к руководящим должностям 
на промышленных предприятиях и в организациях. Всё это одобрялось КПСС под видом подготовки 
национальных кадров. В конечном итоге такой кадровой политики стало создание в национальных 
республиках местной элиты, настроенной против дальнейшего пребывания республик в составе СССР. Так 
что печальный советский опыт построения единого государства на горбу русского народа надо учесть 
и не повторять этих ошибок в будущем.

 

Андрей Давыдов, журналист:

Наша достославная оппозиция, отчаянно сражающаяся против «империи зла», делится в основном на две 
части (примкнувших по глупости попутчиков считать не будем). Это западники и националисты (так 
называемые нацдемы). Западники собственно и бьются за англосаксонскую империю (поэтому и с полным 
правом носят «гордое» имя «пятой колонны»). А националисты-демократы тяжко больны иллюзией, что, 
сбросив имперский балласт, можно будет вовсю расцвести исконно русским территориям. Эти либо 
не понимают, что сие прямая дорога под крыло Дяде Сэму, либо делают вид, что не понимают. Ибо 
независимая Россия может сохраниться только в том случае, если сможет противопоставить «империи 
всего и всяческого добра» свою собственную — сильную русскую империю.

А вот слабеющая всесильная Америка может, в конце концов, и доиграться со своим управляемым хаосом, 
призванным поддержать ее убывающее влияние. Весь этот хаос на самом деле строится исключительно 
руками бородатых фанатиков, а потому и построится то, что называют Всемирным халифатом. Как 
показывает практика, выпуская джинна, американцы получают разрушение в первую очередь собственных 
дворцов.

 

Юрий Юрьев, политконструктор:

Русские мыслители давным-давно размышляли о единстве, и не только государственные деятели. Думаю, 
многим знакомы классические строки: «Единство, — возвестил оракул наших дней,- Быть может, спаяно 
железом лишь и кровью...» Но мы попробуем спаять его любовью,- А там увидим, что прочней!«. В итоге 
мы видим, что ни кровь, ни любовь не дают постоянного результата. «Империя любви» была обрушена 
окраинами, захватившими столицу. Император был вынужден к отречению иностранными агентами. 
Вероятно, нужны иные методы, например научные, по фильтрации лиц, неспособных к управлению 
прогрессом и способных лишь к агрессии. Лишь при отборе в граждане человечности или «прогрессоров» 
и устранении зверств или «агрессоров» — возможна предсказуемая цивилизационная общность граждан.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27777.html

В Приамурье ожидаются опасные ливни и усиление ветра
27 июля 2012 года в Амурской области на территории Архаринского, Благовещенского, Бурейского, 
Завитинского, Ивановского, Константиновского, Михайловского, Октябрьского, Ромненского и Тамбовского 
районов, а также на территории городов Благовещенска, Райчихинска и поселка Прогресс ожидаются 
сильные дожди, ливни и грозы. Объявлено штормовое предупреждение. Об этом сообщили в ГУ МЧС 
России по Амурской области по информации ФГБУ «Амурский областной центр по гидрометеорологии 
и мониторингу окружающей среды», передаёт корреспондент ИА     REX  .

В МЧС также отметили, что на территории Благовещенска действует режим «Чрезвычайной ситуации» 
введённый 25 июля, вследствие обильных осадков выпавших накануне.

ГУ МЧС России по Амурской области обратилось к жителям с просьбой в связи с ухудшением погодных 
условий соблюдать меры безопасности, которые позволят снизить риск возникновения чрезвычайных 
ситуаций.

«При усилении ветра уберите с балконов хозяйственное имущество в квартиру. Находясь на улице, 
не стойте рядом с линиями электропередач, деревьями, рекламными щитами и витринами», — говорится 
в сообщении МЧС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27778.html

Пентагон займётся троллингом потенциальных террористов: мнения
В Пентагоне взяли на вооружение новую сетевую стратегию в борьбе с терроризмом: троллинг. Программа 
носит название Viral Peace (Вирусный мир). Ее цель — постепенно захватить то виртуальное пространство, 
которое заполняют террористы — по одной ветке в форуме, по одному обмену репликами в Твиттере.
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Для выполнения программы американцам понадобится множество троллей-блогеров в сети?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президента Центра моделирования стратегического 
развития:

Для будущего киберкомандования США террористы явно не будут являться приоритетной целью. 
Но террористы, как всегда, — прекрасный, ничем не бьющийся предлог для начала такой работы. 
Кибератаке теперь могут быть подвергнуты электронные системы той страны, которая встанет на место 
Ливии, Сирии и других террористических режимов. А поскольку ни у кого из противников Запада и в помине 
нет своих оригинальных электронных приборов и систем, такой атаки они не выдержат по определению. 
Здесь не поможет никакой Касперский.

В один прекрасный день в стране, попавшей в натовский прицел, могут вдруг отключиться, выйти из строя 
все сайты, телефоны, компьютеры, спутники, антивирусные программы, включая даже противоугонные 
автомобильные системы. Это гораздо эффективнее и дешевле, чем прежние затраты на местных 
повстанцев и, уж тем более, на прямое военное вторжение. Экологически чистое разрушение страны — без 
крови, без заражения окружающей среды, без ядерных бомбардировок. Гуманитарная мечта. После этого, 
буквально на второй день, в неё спокойно может войти армия противника (уже без приставки «кибер») 
и делать с этой страной всё что угодно.

Чтобы такого не произошло, РФ и КНР, конечно, могут попробовать разработать и успеть внедрить — 
с полного нуля — свои собственные, принципиально иные электронные национальные проекты; никак, даже 
на уровне физической теории не связанные с тем, что делалось в мире за последние 40-50 лет. Но это уже 
невозможно: оппоненты Вашингтона намертво прикованы к стопроцентно чужой, и поэтому стопроцентно 
опасной, электронике.
Поэтому и у террористов и у других оппонентов Пентагона остаётся единственный практический выход: 
абсолютное, тотальное «радиомолчание», как в подводной лодке, без всяких компьютеров и сайтов. Хватит, 
наигрались.

Есть и ещё один способ: упредить электронную атаку с Запада электронной атакой с Востока, поставив 
скрытно в строй своих собственных кибер-солдат. Но для этого надо сильно постараться, так как такой 
проект будет в тысячу раз серьёзнее, чем атомная гонка 40-х гг. И, как всегда, этим умным, но бедным 
пацанам — простым, «с рабочих окраин» — надо платить хоть какие-то деньги. А это препятствие является 
почти непреодолимым: удавимся, но обеспечим жизнь российским олигархам.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Для влияния на нелегальные организации агитаторы, будь то тролли или спамеры или даже рекламисты-
профессионалы — не подходят.

Нелегальная организация вытащит своих симпатиков в реал, а интернет-болтунов забанит. Кроме того 
агрессивные нелегалы вяжут своих адептов насилием и кровью, одурманивая не только словами, 
а и местными способами «раскрепощённого общения». А особо толковым оппонентам будут сразу 
предлагать пулю. К примеру, кровь в Чечне 90-х началась с убийства ректора тамошнего университета. 
После чего открылись шлюзы иного красноречия, кровавого. И хотя были у режима Джохара Дудаева 
оппоненты, но массив денег и криминала — подмял очень многих. Мало было территорий, куда не пускали 
войска Ичкерии. Так что троллей на веб-ресурсах нелегалов будут попросту убивать, как и иных спорщиков, 
поначалу — виртуально.

Не стоит забывать и о том, что Пентагону и его аффилированным фирмам войны выгодны капиталоёмкие, 
и эксперты ИА     REX   уже обсуждали взаимосвязи войн и капиталов, как конвейера прибылей. И про то, что 
под понятие «секретность» можно списать гораздо больше, чем в явных действиях — ни для кого не секрет. 
Так что будущее сетевых охот — это не тролли, это хакеры в погонах. И целью будет не переубеждать, 
а выманить сформированные, слаженные группы под их истребление.

Роман Лискин, журналист:

Да, все это давно существует, но без афиширования. Целые отделы в Госдепе США работают с хакерами. 
А троллей берут под арест физически. Есть примеры. Просто их сажают в тюрьму. Лет на 150. Они создали 
таково монстра, как интернет, безусловно осчастлививший человечество, но также и могут отключить, как 
свет за неуплату.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Пентагону действительно потребуются тролли. Не те, для которых музыку написал Григ, а интернетные 
тролли. Для организации псевдодискуссий на интернет-ресурсах террористов, с целью полной 
их дезорганизации и превращения из коллективного пропагандиста, агитатора и организатора в цирк 
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с конями.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27779.html

Нужен ли России закон о волонтёрах: мнения
Госдума рассмотрит в осеннюю сессию законопроект «О волонтёрстве». По предложенной концепции 
волонтёр не сможет работать без организатора и письменного договора с ним.

ИА     REX  : Нужен ли России закон о волонтёрах? Есть ли законы о волонтёрстве в других странах 
и насколько они регламентируют эту деятельность?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президента Центра моделирования стратегического 
развития:

В новейшей российской истории уже существовало широкое волонтёрское движение, только называлось 
оно по-другому: «субботники», «поехать на картошку», «комсомольцы-добровольцы» и т.п., не говоря уже 
о реальных зовах души в критических ситуациях, когда от энтузиастов не было отбоя. Сегодня, в насквозь 
рыночной стране, в принципе не может быть никаких волонтёров, бесплатного труда: раз с населения за всё 
берут деньги (даже за отправление малой нужды на улице), регулярно повышая расценки, то население 
вправе отвечать тем же, и его никто за это не может осудить.

Голоса о необходимости закона о волонтёрах появились тогда, когда стало ясно, что западные гранты 
теперь могут проникать в Россию и по сугубо гуманитарным каналам, а любой вопрос российского 
чиновника об источнике таких средств будет по определению выглядеть «бесчеловечным кощунством». 
Поэтому мгновенная реакция власти на эту гуманитарную инновацию была в целом правильной и деловой, 
без лишних эмоций и высоких слов.

Другая сторона вопроса состоит в том, что и само государство должно, хотя бы в какой-то степени, 
компенсировать добровольцам командировочные расходы: на транспорт, на еду, на пребывание на месте 
ликвидации последствий. А то получается странно: нищие помогают нищим, в то время как владельцы 
российских яхт отдыхают и развлекаются по своему обычному графику.

Привычные для Запада волонтёры для РФ примером являться не могут, так как там существует масса 
различных фондов, которые занимаются вопросами такого рода, привлекая живую силу в нужном объёме, 
обеспечивая добровольных помощников форменной одеждой и другими аксессуарами. Эта схема 
предусматривает и соответствующий контроль за распределением гуманитарной помощи, бережно 
собранной для пострадавших где-то в больших городах. У нас такие грузы привозятся на место, а потом 
сваливаются на помойку, разворовываются или продаются.

Поэтому одной из задач нового закона должен стать контроль не за волонтёрами, а за судьбой собранных 
ими вещей; разработка системы персональных поощрений, включая вручение ключей от квартир и машин; 
выдача личных удостоверений, которые должны везде открывать их обладателям дорогу и т.п. Надо 
понимать, что добровольцы в сегодняшнем диком экономическом мире, когда демократия срезает с граждан 
лезвием последний эпителий — это чуть ли не «фрики», с особым социальным строением мозга, которые 
требуют особой заботы государства как последние, заповедные экземпляры.

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Помню, на состоявшемся в 2003 году в Верховной Раде Украины обсуждении законопроекта о гражданском 
контроле над деятельностью правоохранительных органов высокопоставленные государственные 
чиновники в своих выступлениях подчёркивали пионерский характер самого факта введения специального 
нормативно-правового акта по указанным проблемам. В то же время они не могли толком пояснить причину 
отсутствия в законопроекте санкций к нарушителям норм закона. В итоге в этом же году этот закон был 
принят и, к сожалению, без существенных поправок, в том числе без внесения каких-либо норм 
относительно установления юридической ответственности за указанные правонарушения.

Подозреваю, что такая же судьба ждёт и законопроект о правовом регулировании деятельности волонтёров. 
А между тем, было бы не лишним обратиться к философии такого законопроекта, природе волонтёрства 
и социальным категориям, к которым обращён этот законопроект. Особого внимания в этой связи 
заслуживает пенсионная группа населения, представления о которой у нас, кажется, не совсем адекватные. 
Да и не только у нас, а и в Европе, как об этом свидетельствует директор института геронтологии 
Гейдельбергского университета (Германия). Наши (да и политиков) представления об этой группе 
не выходят за рамки её потребностей в обеспечении социальных гарантий. А между тем — эта социальная 
группа, как и группа молодых специалистов, — это самые креативные группы населения. Наибольшая 
их проблема — востребованности их потенциала, в том числе и в формах волонтёрства. Боюсь, что именно 
этих аспектов правового регулирования предлагаемый законопроект не касается.

Юрий Юрьев, политконструктор:
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Само определение «волонтёр» уже конфликтно. Во-первых, слово нерусское и трактовать его будет иметь 
право, прежде всего, «латиняне». Во-вторых, «волонтёр» это лицо, поступающее на службу, но в отличие 
от «агента» — поступающее на военную службу или режимную службу. В-третьих, в СНГ слово «волонтёр» 
в СМИ известно, прежде всего, давним киевским журналом, который писал именно о военных.

Во всех странах мира народ имеет право на территориальные и отраслевые инициативы, и, конечно же, 
«общественно-политические». В сущности «Гражданские Кодексы» регламентируют создание 
и деятельность любых обществ и сообществ, а уже в конкретных законах — выявляется, хозяйственных или 
иных обществ. Есть и ограничения отраслевого характера. Например, любители медиков не факт, что 
способны лечить сами. А уж военизированные организации — под особым присмотром. И если в какой-то 
организации используются ресурсы из-за рубежа, это вызывает пристальный интерес, будь то средства, 
технологии или мнения.

Мне лично этот закон нравится. Представим себе организацию, куда члены взносят некие суммы, 
основанную на праведной цели. А потом — часть членов оказывается симпатиками спиртного; авторами 
хамства неповинным посетителям в интернете; пиарщиками организаций, чьи представители получили срок 
за терроризм; создателями кляуз и провокаций; мастерами акций, прямо подставляющей остальных членов 
организации под уголовный кодекс. При этом группа «маргиналов» действует тайно от обманутых ими 
и за их счёт, а всему миру строит праведные глазки и клянётся в верности изначальной цели, а не себе 
лично. И часть обманутых в это верит, как иные верят и в МММ. Даже если кто-то на первом же собрании 
со всех снял расписку в следовании правильной цели, то украв эту бумажку или украв претензии 
впоследствии — можно утверждать всё, что угодно маргиналам. Кто же рассудит «добровольцев»? А только 
такой закон. Где все люди, вступающие в сообщество без образования юридического лица — подтверждают 
общие намерения и регистрируют их. Чтобы потом не подменять целей сообщества иными целями. Лишь 
такой закон может чётко доказать, что подмена целей является подлогом, авторы — подлецами, 
а результатом подмены целей является отвращение от изначальной праведной цели. Таким образом, 
праведная цель не замарывается теми, кто её может замарать. Тем закон и полезен.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Стоит сначала обсудить ценность волонтёрства как такового. Недавно мне довелось впервые побывать 
в американском госпитале. И первые люди, с которыми я встретилась, были бабушки-волонтёры: седые 
уложенные причесочки, розовые костюмчики, слегка подкрашенные губы, приветливые улыбки и... 
вязальные спицы на то время, когда нет нуждающихся. Бабушки работают в приёмных покоях, часа по 3-4, 
подсказывают дорогу, выдают регистрационные формы. И сколько собственного достоинства!

Я смотрела на них и думала о моей маме, ещё полной сил и энергии. Я попробовала себе представить, 
может ли она прийти вот так в больницу в Украине, получить не обременительную, но полезную 
и уважаемую работу, униформу, тёплое рабочее место?

Нужны ли волонтеры? Нужны.

Нужно ли организовывать их работу? Да, конечно, нужно, ведь кто-то должен и униформу выдать, и место 
организовать, и рабочий график разработать.

Нужны ли законы для этого? Всё зависит от цели закона: если поддержать — нужны, а если уничтожить 
на корню...

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27780.html

Центральная Азия и Кавказ: кому в оффшоре жить хорошо
Некоммерческая наблюдательная организация Tax Justice Network (TJN) опубликовала доклад под 
названием «Ещё раз о цене оффшора», сообщает портал EuroasiaNet. По её оценкам, сверхбогатые всего 
мира вывели в оффшоры от 21 до 32 трлн долларов.

Организация Tax Justice Network является некоммерческой структурой, созданной в 2003 году под эгидой 
британского парламента. При составлении доклада её специалисты опирались на данные ведущих 
международных институтов, в том числе, МВФ и Всемирного банка, а также статистические данные 
казначейств и Центробанков различных стран мира. В докладе TJN оцениваются лишь финансовые 
средства, хранящиеся на оффшорных счетах, без учёта стоимости оффшорной недвижимости и предметов 
роскоши.

«Этот оффшорный сектор достаточно велик, чтобы внести существенные коррективы во все наши 
традиционные оценки неравенства, — отмечает ведущий специалист TJN Джеймс Генри. — Поскольку 
большая часть этих неучтённых финансовых богатств находится в руках крайне узкого круга элиты, то это 
имеет просто ошеломляющее воздействие. Во многих странах финансовое неравенство не только намного 
выше, чем мы себе это представляли, но и растёт гораздо более высокими темпами».

Официально многие из этих стран являются должниками, но если взять в расчёт оффшорные активы, 
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то кое-кого из списков должников можно смело вычёркивать.

Укрыто в оффшорах,

млрд долларов

Внешний долг на 2011 год,

млрд долларов

Казахстан 138 124,1

Азербайджан 48 2,4

Узбекистан 23 3,6

Грузия 4,1 3,4

Туркмения 3,4 5

Таджикистан 2,4 1,7

Армения 2,2 4,5

Киргизия 1 3,5

 

«Учитывая всё вышесказанное, просто скандал, что такие официальные институты, как Банк 
международных расчётов, Международный валютный фонд, Всемирный банк, Организация экономического 
сотрудничества и развития и „Большая двадцатка“, а также ведущие Центробанки уделяли и уделяют так 
мало внимания изучению этого [оффшорного сектора]», — считают авторы доклада.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27781.html

В Белоруссии перед выборами снизилась политическая активность
В Белоруссии снижается активность политических партий по подготовке к парламентским выборам, которые 
состоятся в республике 23 сентября 2012 года. Об этом сообщила председатель Центральной 
избирательной комиссии Белоруссии Лидия Ермошина на пресс-конференции в Минске 26 июля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По словам главы ЦИК, предвыборная активность в два раза ниже, чем на предыдущих парламентских 
выборах, состоявшихся в республике в 2008 году.

В целом, по её словам, на 110 депутатских кресел по состоянию на сегодняшний день претендуют порядка 
330 кандидатов. При этом далеко не по всем направлениям сроки регистрации инициативных групп 
по выдвижению кандидатов в депутаты исчерпаны.

Лидия Ермошина отметила, что избирательная кампания проходит достаточно вяло. Наиболее громкими 
случаями по состоянию на сегодняшний день являются отказы в регистрации инициативным группам 
по выдвижению в депутаты экс-кандидатов в президенты Николая Статкевича и Алеся Михалевича.

«Статкевичу отказано в связи с тем, что он отбывает наказание, а Михалевичу — в связи с тем, что 
он не проживает в Белоруссии с марта прошлого года и находится в международном розыске», — заявила 
глава ЦИК Белоруссии.

Она подчеркнула, что лица, отбывающие наказание, в соответствии с белорусским законодательством 
«не обладают ни активным, ни пассивным избирательным правом».

Председатель белорусского ЦИК также сообщила, что «господин Статкевич подал заявления в 56 окружных 
комиссий, однако, как мы уточнили в МВД, Статкевич не подавал никаких документов через администрацию 
колонии, где он отбывает наказание».

«Как он это делал, мы выяснять не будем, пусть этим занимается МВД», — добавила она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27782.html
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В принятии закона об «иностранных агентах» россияне видят больше 
плюсов, чем минусов
Россияне считают, что законопроект об «иностранных агентах» имеет целью защитить внутреннюю политику 
страны от иностранного влияния и уверены, что он принесет больше позитивных, чем негативных 
последствий. Это выяснили социологи всероссийского центра изучения общественного мнения 
(ВЦИОМ), сообщает корреспондент ИА     REX  .

По мнению россиян, закон об «иностранных агентах» пойдет России скорее во благо, прежде всего 
сократятся возможности влияния иностранных государств на дела России (5%). Кроме того более 
упорядоченной станет деятельность некоммерческих организаций (7%). По 3% опрошенных ждут 
укрепления стабильности в стране и снижения протестной активности в связи с утратой источников 
финансирования. Еще по 1% уверены, что закон будет способствовать снижению коррупции и появлению 
дополнительных поступлений в бюджет. Негативные последствия для страны прогнозируют значительно 
реже. Противники закона опасаются роста протестных выступлений, введения в стране цензуры, гонений 
на инакомыслящих, общей дестабилизации ситуации (по 1%).

В целом закон об «иностранных агентах» воспринят обществом как необходимый инструмент защиты 
от вмешательства других стран в дела России (67%), а не как желание властей ослабить, подавить 
оппозицию (16%). Первая точка зрения чаще характерна для респондентов старше 45 лет (по 69%), 
не пользующихся интернетом (70%), сторонников «Единой России» (73%). Инструмент борьбы с оппозицией 
за этим законом видят. прежде всего, интернет-пользователи (18%) и приверженцы остальных партий (19-
20%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 14-15 июля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Как сообщало ранее ИА     REX  , президент России Владимир Путин 21 июля подписал федеральный закон 
«О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации в части регулирования 
деятельности некоммерческих организаций, выполняющих функции иностранного агента». Законом 
предусматривается ведение реестра некоммерческих организаций, выполняющих функции иностранного 
агента. Заявление о включении в указанный реестр должно быть подано организацией до осуществления 
ею деятельности в качестве иностранного агента. Годовая бухгалтерская (финансовая) отчётность таких 
организаций, а также структурных подразделений иностранных некоммерческих неправительственных 
организаций подлежит обязательному аудиту.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27783.html

Российские спортсмены завоюют на олимпиаде в Лондоне больше 
всего медалей: опрос
На первенство России по количеству медалей россияне ставят чаще всего. Основным конкурентом нашей 
страны считают Китай, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» 
(ФОМ). При этом 35% респондентов уверены, что российская команда на олимпиаде в Лондоне завоюет 
больше медалей, чем на прошлых олимпийских играх в Пекине.

Для 84% россиян победы российских спортсменов важны. Однако намерены следить за Олимпийскими 
играми в Лондоне 59% опрошенных, по сравнению с предыдущими годами интерес к состязаниям немного 
снизился. Однако по-прежнему россиян наиболее интересует футбол (31%), лёгкая атлетика (26%), 
плавание (23%), художественная гимнастика (22%), бокс (20%), синхронное плавание (17%), волейбол 
и спортивная гимнастика (по 16%).

Что касается безопасности такого масштабного мероприятия, то большинство уверены, что участникам 
и зрителям она будет обеспечена. Тем не менее, 30% опрошенных полагают, что угроза совершения 
террористических актов на олимпиаде высока.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27785.html

Будет ли применено прецедентное право в деле Черного-Дерипаски: 
Давид Эйдельман
В Лондоне продолжаются суды олигархов друг с другом. Недавно Аркадий Гайдамак проиграл суд Льву 
Леваеву. Новый процесс, который приковывает внимание британской прессы — это тяжба Михаила 
Черного против Олега Дерипаски. Слушания в Лондоне вызывают большой интерес, поскольку они 
должны пролить свет на период, известный как «алюминиевые войны»: после распада СССР последовали 
годы хаотических, изобилующих нарушениями закона и актами насилия «выяснений отношений» 
за контроль над алюминиевыми предприятиями. Ситуацию прокомментировал эксперт ИА     REX   израильский 
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политтехнолог Давид Эйдельман.

ИА REX: Что объединяет дела Березовского-Абрамовича, Гайдамака-Леваева и Черного-Дерипаски?

Во всех трёх случаях истцы пытаются убедить суд, что можно быть владельцем бизнеса подпольным 
образом, не будучи владельцем акций. Утверждая, что они были не «крышей», а партнёрами...

ИА REX: Тогда поражение Гайдмака — должно иметь прецедентное значение?

Да. Но преждевременно радоваться Абрамовичу и Дерипаске я бы не советовал. Британский суд 
прецедентный... может и другой прецедент избрать. В любом случае, рассмотрение этих российских дел 
в лондонском суде — это пощёчина российскому государству и российскому правосудию.

ИА REX: Михаил Черной, который известен был в лихие девяностые годы под прозвищем «Миша-
крыша», тоже хочет, чтоб его считали не «крышей», а партнёром? Как Дерипаске удастся доказать, 
что партнёрства не было?

Во-первых, бремя доказательств лежит на истце, а не на ответчике. Во-вторых, что такое партнёрство? 
Адвокаты Дерипаски утверждают, что никакого бизнес-партнёрства между их клиентом и Черным не было: 
партнёрство предполагает финансирование и инвестиции, а Черной их не делал. Черной не присутствовал 
на важных собраниях, на которых, по идее, должен был присутствовать, если бы владел, как он утверждает, 
20% акций «Сибирского алюминия» («Сибала»). «На самом деле Черной не был настоящим, обычным 
бизнесменом... он был уголовником, который в своей криминальной деятельности и при формировании 
своего богатства пользовался помощью сообщников-уголовников, в числе которых были Малевский и Попов 
(но не только), а также стоявшие за ними организованные преступные группировки (ОПГ), Измайловская 
и Подольская», — говорится в заявлении адвоката Дерипаски Тома Бизли (Tom Beazley) из адвокатской 
палаты Blackstone Chambers. Дерипаска, по словам Бизли, никогда не давал ни устного, ни письменного 
согласия на партнёрство с Черным и такого партнёрства не было.

ИА REX: Звучит достаточно убедительно. Что может сторона Черного противопоставить этому 
утверждению?

Хотя бы фотографии и видеозаписи, на которых Дерипаска, Малевский и Попов дружески отмечают дни 
рождения и свадьбы.

ИА REX: Это может звучать убедительно для лондонского суда? Ведь любой проведший 90-е 
в России или в другой постсоветской стране хорошо понимает, что крышуемые обязаны были 
поздравлять своих вымогателей со всеми праздниками.

Именно эту аргументацию и использует адвокат Дерипаски, говоря о том, что крышуемый «соблюдал 
ритуальные условия крыши — встречался и был дружелюбен к людям, её предоставлявшим». Как 
утверждает адвокат Дерипаски, «krysha» в 1990-е годы в России была обязательной частью бизнеса, пока 
эту ситуацию не переломил президент Владимир Путин.

Вообще же, комментируя этот процесс, британские издания пишут в антропологическо-ироническом стиле. 
Как об экзотике. Представьте себе, что должны испытывать в Independent, пересказывая сведения 
о Михаиле Черном, который по данным представленным суду адвокатами Дерипаски, бежал из России 
в 1994 году, после того как стали звучать обвинения в том, что он замешан в мошенничестве в банковской 
сфере (с фальшивыми авизо), а затем приобрел для себя и своей семьи фальшивые польские паспорта. 
Когда он и его жена пытались с этими паспортами приехать в Лондон, они были задержаны иммиграционной 
службой и высланы назад в Швейцарию. Что должны испытывать в Independent, когда они описывают, что 
сам Черной утверждает, что приобрел польские документы за две тысячи долларов у человека по имени 
Дмитрий, которого он встретил на пляже во Флориде, и который заверил его, что документы подлинные... 
Ну разве это не экзотика: миллиардер покупающий паспорта с рук на пляже?!

ИА REX: Комментируя процесс Березовского против Абрамовича, вы сказали, что английский язык 
обогатился таким словами как kidalovo и krysha (эти слова не переводят). Чего к этому словарному 
запасу английских юристов добавляют юридические разбирательства между Черным и Дерипаской?

Бизли в ходе первых слушаний добавил еще одну российскую реалию — dolya. С 1995 по 2001 год Черному 
было переведено множество платежей в виде «доли», утверждает Бизли. Затем пошли: obschak 
(у Измайловской ОПГ и Малевского роль общака, к которому якобы приложил руку и Черной, играла Trenton 
Business Corporation, зарегистрированная Малевским на Британских Виргинских островах), avtoritet (им, 
по утверждению адвокатов Дерипаски, был в Подольской ОПГ Попов, который любил отмечать, что 
занимается её коммерческими делами), vor-v-zakone (Тайванчик) и ponyatiyka (запись о договорённости, 
которая не имеет юридической силы).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27784.html
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Избежать наводнения в Крымске было невозможно: мнение россиян
Предотвратить наводнение в Крымске было невозможно, считает каждый второй опрошенный 
всероссийским центром изучения общественного мнения (ВЦИОМ). Тем не менее, чтобы избежать 
повторения трагедии, россияне рекомендуют властям создать эффективную систему оповещения на случай 
чрезвычайных ситуаций и усилить финансирование водозащитных сооружений, сообщили социологи 
корреспонденту ИА     REX  .

По оценке россиян, при ликвидации последствий наводнения в Крымске наиболее эффективно сработали 
МЧС (3,8 балла) и федеральные власти (3,59). Меньше одобрения вызвала работа региональных и местных 
властей (2,69 и 2,46 балла соответственно). Для сравнения, в августе 2010 года при борьбе с природными 
пожарами самыми эффективными также были признаны действия МЧС (3,73) и федеральных властей 
(3,61). При этом работа чиновников регионального и местного уровня получала более высокую оценку (3,03 
и 2,99 соответственно).

По мнению половины россиян, предотвратить катастрофу в Краснодарском крае было невозможно (50%). 
37% опрошенных, напротив, полагают, что стихийного бедствия можно было избежать. Главное, что, 
по мнению россиян, поможет если не избежать повторения подобных катастроф, то минимизировать 
их последствия, — разработка и внедрение эффективной системы оповещения населения при ЧС (21%). 
Еще 10% предлагают усилить финансирование сферы гражданской безопасности, особенно в части 
предупреждения природных катаклизмов. 7% советуют властям подготовить чёткий план действий в таких 
ситуациях на основе имеющегося отечественного и зарубежного опыта. По 5% убеждены в необходимости 
проведения регулярных проверок систем безопасности и совершенствования работы российских 
метеослужб. Плотнее работать с населением в части обучения поведению в ЧС предлагают 4%. Сменить 
действующие власти в регионе на более добросовестные и ответственные считают нужным только 3% 
опрошенных.

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 14-15 июля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Как сообщало ранее ИА     REX  , следственный комитет установил, что документ о введении чрезвычайной 
ситуации в связи с выпадением обильных осадков в Крымске был оформлен задним числом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27786.html

Власти Краснодарского края должны ответить за наводнение на 
Кубани: опрос
Власти Краснодарского края виноваты в катастрофических последствиях наводнения на Кубани и должны 
быть привлечены к ответственности, считают опрошенные Левада-центром россияне. По мнению 20% 
респондентов властям достаточно публично извиниться, 27% предлагают привлечь руководство 
Краснодарского края к административной ответственности, 28% — к уголовной, и лишь 15% не видят 
их вины в случившемся, сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

При этом 58% опрошенных уверены, что власти Краснодарского края сделали недостаточно для 
предотвращения последствий ЧС, а по мнению 59% предоставляемая населению информация о причинах 
наводнения является недостоверной и неполной. Тем не менее, 55% респондентов считают, что сейчас 
представители региональной власти делают всё необходимое, чтобы справится с последствиями 
наводнения.

Как сообщало ранее ИА     REX  , по мнению опрошенных ВЦИОМ россиян чтобы избежать повторения 
трагедии, властям нужно создать эффективную систему оповещения на случай чрезвычайных ситуаций 
и усилить финансирование водозащитных сооружений.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27787.html

Путин: Россия не вступает в гонку вооружений, но будет 
совершенствовать ядерный потенциал
Россия не намерена вступать в гонку вооружений, тем не менее ядерный потенциал страны будет 
совершенствоваться. Об этом заявил президент Владимир Путин на совещании по выполнению 
госпрограммы вооружения 26 июля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как отметил глава государства, ядерное оружие «остаётся важнейшей гарантией суверенитета 
и территориальной целостности России, играет ключевую роль в поддержании глобального и регионального 
равновесия, стабильности».

По его словам, «огромное значение» имеет и система воздушно-космической обороны. «Она должна 
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находиться в постоянной боевой готовности, учитывать планы развития средств нападения потенциального 
противника, обеспечивать чёткое и оперативное взаимодействие с другими видами и родами войск», — 
сказал Путин.

«Мы не собираемся вступать в гонку вооружений, но в надёжности и эффективности нашего ядерного 
потенциала, а также средств воздушно-космической обороны ни у кого не должно быть никаких 
сомнений», — подчеркнул президент.

Он отметил, что «сегодня практически все державы, обладающие ядерным оружием и средствами 
воздушно-космического нападения, делают ставку на их совершенствование и развитие, активно 
разрабатывают системы управления, повышают эффективность средств разведки, наблюдения и сбора 
информации».

В России к 2020 году доля современных вооружений по стратегическим ядерным силам должна составить 
75-80%, а в войсках воздушно-космической обороны — не менее 70%, отметил Путин. 
«На их количественное и качественное оснащение намерены выделить значительную часть ресурсов для 
объёмов финансирования госпрограммы вооружения. Хочу подчеркнуть, все намеченные планы 
необходимо выполнить в срок», — заключил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27788.html

Украина эвакуирует своих граждан из Сирии
Украина развернула операцию по эвакуации своих граждан из Сирии. Об этом сообщил 26 июля 2012 года 
пресс-секретарь министерства иностранных дел Украины Александр Дикусаров.

По словам Дикусарова, из Сирии 26 июля вылетают 2 самолёта, на которых эвакуируют 62 граждан 
Украины — 28 взрослых и 34 ребёнка.

Преимущественно это женщины с детьми, которые проживали в стране вместе с мужьями-сирийцами.

Глава МИД Украины Константин Грищенко на своей странице в соцсети Twitter, заявил, что эвакуация 
понадобилась сейчас в связи с обострением ситуации в Сирии. При этом он отметил, что МИД Украины 
и ранее рекомендовал своим гражданам покинуть Сирию.

«Мы с прошлого декабря рекомендовали украинцам выезжать из Сирии. Сейчас возникла потребность 
в эвакуации и мы её оперативно организовали», — заявил Грищенко.

Напомним, что по данным министерства иностранных дел Украины, по состоянию на начало июля в Сирии 
находились около 5 тыс граждан Украины, преимущественно женщин с детьми.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27789.html

Ставропольский Фонд микрофинансирования выдаст льготные 
кредиты предпринимателям Крымска
Некоммерческая организация «Фонд микрофинансирования субъектов малого и среднего 
предпринимательства в Ставропольском крае» предоставит 160 млн рублей льготных кредитов 
предпринимателям, пострадавшим в результате наводнения в г.Крымске. Как сообщили ИА     REX   в 
министерстве экономического развития Ставрополья, такое решение принято руководством Фонда в 
соответствии с указом президента Российской Федерации Владимира Путина «О мерах по ликвидации 
последствий стихийного бедствия – наводнения в Краснодарском крае» от 17 июля.

Накануне, 25 июля специалисты краевого Фонда микрофинансирования выехали в г. Крымск, где будет 
оперативно развёрнута деятельность представительства организации. Микрозаймы Фонда будут 
выдаваться по льготной ставке - 0,5% годовых, отметили в министерстве.

Указом президента поставлена задача завершить работу по микрокредитованию крымских 
предпринимателей в срок до 15 августа 2012 года. В связи с этим, краевому министерству экономразвития  
и Фонду микрофинансирования потребовалось в сжатые сроки внести изменения в документы, 
регламентирующие деятельность Фонда. Кроме того, был выработан алгоритм оперативного принятия 
решений по выдаче микрозаймов.

Добавим, на сегодняшний день всего в зоны наводнения из Ставропольского края перечислено свыше 6 
миллионов рублей. Об этом, как сообщили ИА REX в управлении пресс-службы губернатора края, было 
доложено главе региона на совещании в краевом правительстве. В пострадавшие от наводнения 
населенные пункты Краснодарского края было направлены 400 тонн гуманитарного груза, в том числе 
более 250 тонн питьевой воды.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27790.html
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На Ставрополье решено реконструировать отводной канал вблизи 
химпредприятия
Министерством энергетики, промышленности и связи Ставропольского края принято решение 
о реконструкции отводного канала на реке Барсучки вблизи крупнейшего химического предприятия 
«Невинномысский Азот». Как сообщили ИА     REX   в пресс-службе краевого министерства энергетики, 
промышленности и связи, соответствующее решение принято на совещании министерства в присутствии 
первого зампреда правительства Ставропольского края Виктора Шурупова и краевого министра 
энергетики, промышленности и связи Дмитрия Саматова.

Отводной канал на реке Барсучки, который используется для водосброса и проходит в двух десятках метров 
от очистных сооружений «Невинномысского Азота», работает на пределе своей мощности. Канал был сдан 
в эксплуатацию в 1982 году. Его пропускная способность составляет 80 кубометров в секунду, но иногда 
по нему проходит до ста кубов в секунду, что превышает возможности канала.

Специалисты опасаются, что вода, выходя из бетонного желоба, может перелиться в отстойники 
«Невинномысского Азота», где в неё попадут опасные вещества. В результате, загрязнённая вода может 
по реке Кубань влиться в Чёрное море. В связи с отсутствием собственников гидросооружения, решением 
вопроса реконструкции канала будет заниматься министерство промышленности, администрация г. 
Невинномысск и предприятие «Невинномысский Азот».

Министерством энергетики, промышленности и связи Ставропольского края будет разработан план 
мероприятий по расширению канала, в результате чего увеличится его пропускная способность. Глава 
министерства Дмитрий Саматов подчеркнул, что для этого формируется рабочая группа, и уже сейчас 
прорабатывается вопрос о финансировании проектирования и реконструкции канала.

«Реконструкция обойдётся примерно в 30 млн рублей, длина канала составляет 315 метров, — сказал 
на совещании Саматов. — Из-за того, что канал бесхозный, заказчиком выступит администрация 
Невинномысска. Сейчас проходит первый этап работы, который касается юридической составляющей, 
также определяется, как именно будет осуществляться реконструкция, и кто будет оплачивать работу. 
Вероятно, что это будет «Невинномысский Азот».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27791.html

Путин: Регионы должны проводить структуризацию отрасли 
здравоохранения
Регионам при реализации программы модернизации здравоохранения следует повышать эффективность 
расходования средств, проводя структуризацию отрасли и ликвидируя избыточные звенья. Об этом заявил 
президент России Владимир Путин в ходе встречи с главой Северной Осетии Таймуразом Мамсуровым 
и жителями региона 26 июля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Во время встречи главный врач ФГБУ «Северо-Кавказский многопрофильный медицинский центр» 
Александр Реутов предложил «дать немножко больше свободы регионам в выборе направлений 
использования средств». «Направления ключевые должны быть, но, может быть, упростить порядок 
согласования, чтобы всё-таки у регионов было больше возможностей маневрировать», — сказал он.

«Мы ждём не только того, что будут с умом истрачены деньги, выделяемые федеральным центром, 
но мы ждём и определённой структуризации отрасли, чтобы были ликвидированы избыточные звенья, 
неэффективно работающие, и, наоборот, чтобы качество услуг, которые предоставляются 
здравоохранением, улучшались, чтобы люди это чувствовали на себе», — сказал Путин.

Он также поинтересовался уровнем зарплаты медработников в регионе. «Заработная плата в регионе 
поднимается за счёт модернизации, но сейчас она поднялась, насколько мне известно, на 20%», — сказал 
Реутов.

В ходе встречи главе государства рассказали также о состоянии сельской медицины и дистанционной 
медицины в Северной Осетии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27793.html

В Белоруссии создают реестр лжепредпринимательских структур
В Белоруссии будет создан реестр лжепредпринимательских структур. Об этом сообщил директор 
департамента финансовых расследований Комитета государственного контроля Григорий Веремко 
на пресс-конференции в Минске 26 июля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам чиновника, соответствующий указ президента республики к настоящему моменту уже 
подготовлен.
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Выпуск от 27.07.12

«Лжепредпринимательство, как явление существует во многих странах, в том числе в Европе. По мнению 
коллег из других государств, работа в Белоруссии по борьбе с лжепредпринимательством поставлена 
на достойном уровне», — отметил Григорий Веремко.

Но принимаемые меры, по его словам, требуют совершенствования, в том числе с учётом опыта других 
стран. К настоящему моменту внесены предложения по изменению уголовного и административного 
законодательства в целях повышения ответственности лиц, участвующих в теневых схемах, 
предупреждения создания и функционирования лжепредпринимательских структур. Усовершенствованы 
нормы, регулирующие взаимодействие с министерством по налогам и сборам.

Кроме того, в конце июня 2012 года утверждена Инструкция о порядке взаимодействия органов финансовых 
расследований Комитета государственного контроля республики и подразделений Следственного комитета 
при рассмотрении заявлений, сообщений о преступлениях и производстве предварительного следствия 
по уголовным делам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27792.html

Российские корабли не будут заходить в Тартус
Накануне генеральный секретарь ООН Пан Ги Мун призвал мировое сообщество предпринять все 
возможные меры, чтобы остановить «кровавую бойню» в Сирии.

Сегодня, 26 июля российские военные сообщили свои планы относительно боевых кораблей, 
отправившихся в Сирию. Главнокомандующий ВМФ России вице-адмирал Виктор Чирков сообщил, что 
объединенная межфлотская группировка ВМФ России не планирует заход в сирийский порт Тартус. 
Он также отметил, что Россия намерена сохранить свою базу в Сирии. В свою очередь, командующий 
Черноморским флотом контр-адмирал Александр Федосенков ещё раз подтвердил, что российские 
корабли находятся в Средиземном море в связи с подготовкой к учениям и не выполняют боевых задач 
в Сирии.

Тем временем в Сирии в городе Алеппо правительственные войска уничтожили несколько бандгрупп 
и практически вытеснили боевиков из города. Часть боевиков бежала через сирийско-турецкую границу, 
часть в город Аазаз близ турецкой границы. Представители сирийской оппозиции заявили о нескольких 
авиаударах, нанесённых по жилым кварталам самолетами и вертолетами. Западные СМИ пишут о гибели 
мирных жителей бомбардировок с воздуха. Пресс-секретарь президента США Джей Карни заявил, что 
тяжелая военная техника была использована против мирных жителей. В качестве источника информации 
он назвал «заслуживающие доверия сообщения».

Западная пресса также задаётся вопросом местонахождения жены президента Сирии Башара Асада Асмы 
и троих их детей. В частности, издание Paris Match предполагает, что она могла уехать с детьми в Латакию 
или в Россию. Официальные представители МИД России эти сведения и предположения о договорённостях 
об убежище для Асада отказались комментировать.

Сирийско-турецкие отношения также остаются напряжёнными. Ранее Турция закрыла границу Сирией, 
мотивируя это неспособностью правительственных войск обеспечивать безопасность. Сегодня премьер-
министр Турции Реджеп Тайип Эрдоган заявил, что Анкара оставляет за собой право преследовать 
на территории Сирии боевиков из Курдской рабочей партии, которым Сирия якобы передала под контроль 
некоторые районы на севере страны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27794.html

Россия требует от США навести порядок в сфере международного 
усыновления
Зафиксированный в Вирджинии очередной случай насилия над приёмным ребёнком из России ставит под 
вопрос готовность США в полной мере осуществлять сотрудничество в области международного 
усыновления. Об этом говорится в комментарии МИД России, распространённом 26 июля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Накануне стало известно, что 8-летний Даниил Кричун, родившийся в Туле, на протяжении долгого 
времени подвергался жестоким побоям со стороны американских приёмных родителей — Эми и Мэтью 
Суини, проживающих в штате Вирджиния.

Как подчёркивают в российском МИД, ни местные социальные и правоохранительные органы, ни агентство 
«Child of the Heart», оформлявшее в 2006 году усыновление, «совершенно не интересовались тем, в каких 
условиях живёт мальчик, хотя он постоянно ходил в синяках и ссадинах».

Лишь после того, как ребёнок вынужден был бежать из дома, его поместили в приют временного 
содержания, а против усыновителей возбудили уголовное дело. До суда супруги Суини освобождены под 
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залог в 20 тысяч долларов с каждого.

«Многолетнее игнорирование американскими государственными органами происходившего с Даниилом 
Кричуном вновь ставит вопрос о готовности США в полной мере выполнять положения двустороннего 
соглашения о сотрудничестве в области международного усыновления (удочерения), недавно 
ратифицированного Федеральным собранием РФ, и обеспечить надлежащий контроль за судьбой 
усыновленных детей из России», — говорится в комментарии МИД.

«Требуем, наконец, навести порядок в данной сфере», — заявляют в Москве, подчёркивая, что «от этого 
будет зависеть завершение процедур, необходимых для вступления указанного договора в силу, 
и возможность нашего дальнейшего взаимодействия в сфере усыновления».

По информации МИД, посольство России в США связалось с американскими властями, потребовав 
«обеспечить неукоснительное соблюдение прав и интересов» усыновлённого ребёнка.

«Первостепенная задача — скорейшее решение вопроса о дальнейшем месте проживания мальчика, где 
он был бы в безопасности, окружён заботой, получал квалифицированную медицинскую помощь, мог 
учиться в школе. Также будем добиваться лишения супругов Суини родительских прав и их сурового 
наказания за истязания ребенка», — заявляют в ведомстве.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27795.html

ЦИК Белоруссии боится кандидатов- фантомов
Для того, чтобы не повторялась история с кандидатами-фантомами, Центральная избирательная комиссия 
Белоруссии в практических разъяснениях для избирательных комиссий на местах заявила о необходимости 
отказа в регистрации тем кандидатам, которые не принесут документы лично, либо не подадут их через 
доверенное лицо, а пришлют по почте. Об этом сообщила председатель Центральной избирательной 
комиссии Белоруссии Лидия Ермошина на пресс-конференции в Минске 26 июля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По словам главы белорусского ЦИК, единственный кандидат, который пытался подать документы 
по почте — это Иван Омельченко.

Не так давно он стал известен как автор нашумевшего перфоманса «Мусорок», суть которого заключалась 
в том, что данный гражданин встал с табличной с данным словом рядом с сотрудником то ли КГБ, то ли 
правоохранительных органов, наблюдавших за одной из оппозиционных акций.

С данным отказом в регистрации не согласился и заместитель руководителя избирательного штаба 
кампании «Говори правду».

Своё решение комиссия мотивировала тем, что Омельченко лично не пришёл с заявлением, а направил его 
по почте. Однако в статье 65 Избирательного кодекса ничего не говорится о том, что лицо, намеревающееся 
выдвигаться кандидатом в депутаты, должно лично присутствовать в комиссии при подаче заявления 
на регистрацию инициативной группы«, — заявил на днях журналистам Возняк.

В своей жалобе Омельченко отмечал, что в 2010 году имел место прецедент, когда претендент 
на президентский пост Александр Лукашенко подал заявление в ЦИК на регистрацию не лично, а через 
руководителя группы Александр Радькова.

«Упомянутое правило мы вписали потому, что те, кто работает давно, помнят, что в 2000 году у нас был 
кандидат-фантом, который на выборы в нижнюю палату парламента подал заявление, потом подавал 
жалобы. А когда избирательная комиссия пришла по адресу трудового коллектива, который якобы выдвинул 
этого кандидата, то там оказались руины», — отметила Лидия Ермошина.

Ранее она сообщила, что экс-кандидатам в президенты Николаю Статкевичу и Алесю Михалевичу было 
отказано в регистрации кандидатами. Николай Статкевич находясь в заключении подал заявки 
в 56 окружных комиссий. Алесь Михалевич, который находится заграницей передал документы через 
доверенное лицо, но при этом в ЦИК нашли ошибку в датах оформленной доверенности, и также отказали 
в регистрации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27796.html

Бомбардировщики 5-го поколения нужны России для поддержания 
статуса ядерной державы: мнение
Президент России Владимир Путин всецело поддержал идею создания бомбардировщика 5-го поколения, 
что является знаменательным фактом. Об этом заявил председатель Общественного совета при 
Министерстве обороны, главный редактор журнала «Национальная оборона» Игорь Коротченко 26 июля 
в Москве в ходе круглого стола на тему «Перспективы развития Дальней (стратегической) авиации 
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России — от первого в мире русского бомбардировщика „Илья Муромец“ до Перспективного авиационного 
комплекса Дальней авиации (ПАК ДА)», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Именно Российская Империя выступила основоположником создания стратегической авиации, и в ходе 
Первой Мировой использовались российские стратегические бомбардировщики. Сейчас в РФ представлены 
Ту-95МС, а также Ту-160. У нас ядерная триада, в составе которой есть в том числе и авиационные 
компоненты. Мы знаем, что состоялся оживлённый обмен мнениями между руководителями Генштаба, 
оборонной области. Финальную точку поставил президент России, Верховный Главнокомандующий 
Владимир Путин, который высказался за необходимость создания бомбардировщика 5-го поколения. Это 
знаменательный факт. Выделяется 20 трлн рублей на перевооружение флота. Институты гражданского 
общества и неправительственные эксперты должны влиять на процесс формирования приоритетов военных 
мыслей в стране. Независимые экспертные фабрики мысли во многом способствовали успехам США, 
Израиля Франции в формировании своей военной мощи», — отметил Коротченко.

По его мнению, узкая специализация является «разорительной» для России, и системы вооружения должны 
рассматриваться в качестве платформ для самых разных задач: «Нужны ли России и её ВС стратегические 
бомбардировщики 5 поколения? Да, нужны, в том числе и для того, чтобы РФ могла поддерживать свой 
статус ядерной державы. Очевидно, что узкая специализация разорительна для страны. Любые системы 
вооружения рассматриваются как платформы для решения самых разнообразных задач. Что касается 
исполнителя работ — то это Объединённая авиастроительная корпорация. Очевидно, что сегодня свой 
ресурс не исчерпали Ту-95МС и Ту-160. Мы должны ограничиться проведением комплексной поисковой 
научно-исследовательской работы касательно облика новой машины и её применения. Это полностью 
коррелируется с задачами Владимира Путина в его статьях, а также указаниями вице-премьера 
РФ Дмитрия Рогозина относительно необходимости заглянуть за горизонт необходимого планирования для 
прогноза формы и ведения боевой стратегии в будущем».

Напомним, проект разработки в России стратегического бомбардировщика пятого поколения вызвал 
оживленную дискуссию среди высшего военно-политического руководства страны. Диаметрально 
противоположные точки зрения по данной проблеме высказали курирующий «оборонку» вице-премьер 
Дмитрий Рогозин и начальник Генерального штаба Николай Макаров. Тем не менее, президент 
РФ Владимир Путин заявил о необходимости приступить к скорейшей реализации проекта ПАК ДА.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27797.html

Власти Краснодарского края оценивают ущерб от наводнения в 20 млрд 
рублей
Ущерб от наводнения в Краснодарском крае, по предварительным оценкам, составит не менее 20 млрд 
рублей. Об этом заявил глава региона Александр Ткачёв, выступая 26 июля на сессии краевого 
заксобрания, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Совокупный ущерб от стихийного бедствия, по предварительным подсчётам, составляет не менее 
20 миллиардов рублей», — приводятся слова губернатора на его официальном сайте.

«Вы видите, насколько тяжёлый удар по экономике и бюджету края нанесло наводнение», — сказал Ткачёв. 
Он отметил, что региону «придётся в корне пересматривать бюджетную политику, урезать многие статьи 
расходов».

26 июля депутаты края внесли изменения в региональный бюджет, выделив на ликвидацию последствий 
стихии 5,1 млрд рублей. Таким образом, всего на компенсацию затрат по аварийно-спасательным 
и восстановительным работам в зоне бедствия вместе с федеральными средствами выделяется порядка 
16 млрд рублей.

Около 3,3 млрд рублей из указанной суммы, по словам губернатора, потребуется для переселения 
пострадавших. Как сообщил Ткачёв, наводнение полностью разрушило 1653 жилых дома, в которых 
проживало около 5 тысяч человек (1614 домов в Крымском районе и 39 домов в Геленджике 
и Новороссийске). Всего для пострадавших требуется порядка 100 тысяч квадратных метров нового жилья.

Напомним, наводнение 6 и в ночь на 7 июля затопило порядка 7 тысяч жилых домов в Геленджике, 
Крымске, Новороссийске и ряде посёлков Краснодарского края. В регионе оказалось прервано 
автомобильное и железнодорожное сообщение, нарушены системы газо- и электроснабжения. По разным 
данным, жертвами стихии стали от 165 до 171 человека.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27798.html
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Свыше 6 тысяч таксистов на Ставрополье получили лицензии на 
перевозку пассажиров
В Ставропольском крае выдано 6 130 разрешений юридическим лицам и индивидуальным 
предпринимателям на перевозку пассажиров легковыми такси за период с 1 сентября 2011 года по 18 июля 
2012 года. Такие промежуточные итоги деятельности по перевозке пассажиров легковыми такси 
на территории региона подведены министерством промышленности, энергетики и транспорта края, 
сообщили ИА     REX   в пресс-службе краевого министерства.

Специалистами ГКУ «Ставропольавто» принято 6 608 заявлений и документов на выдачу 
и переоформление разрешений на осуществление деятельности по перевозке пассажиров легковыми такси 
на территории Ставропольского края. Выдано 4 955 разрешений в Ставрополе и 1175 — в Пятигорске.

Напомним, что в соответствии с требованиями законодательства разрешение, которое выдается на срок 
не менее пяти лет, должны иметь и таксопарки, и частные предприниматели. Разрешение должно 
предъявляться по требованию пассажира, должностного лица уполномоченного органа и сотрудника 
ГИБДД. КоАП РФ предусмотрена административная ответственность за неисполнение этих требований 
в виде штрафа водителям 1 тыс. рублей, а должностным и юридическим лицам — 10-30 тыс. рублей.

Новые нормы безопасности перевозок пассажиров легковыми такси в Ставропольском крае вступают в силу 
1 января 2013 года. Помимо отсутствия разрешения на перевозку, нарушениями правил перевозок 
признаны: невыдача пассажиру кассового чека или квитанции, отсутствие или незаконная установка 
цветографической схемы или опознавательного фонаря на крыше такси. Эти нарушения влекут за собой 
наложение штрафов в размере до 5 тысяч рублей на водителя такси и до 50 тысяч рублей на юридических 
лиц.

Согласно статьи 3 закона «О некоторых мерах по обеспечению безопасности пассажиров легкового такси 
в Ставропольском крае» легковое такси должно иметь жёлтый цвет кузова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27799.html

Новому российскому бомбардировщику предстоит решать 
межконтинентальные задачи
Эксперты полагают, что количество новых бомбардировщиков 5-го поколения может достичь 50 самолётов. 
Об этом заявил председатель Общественного совета при Министерстве обороны, главный редактор 
журнала «Национальная оборона» Игорь Коротченко 26 июля в Москве в ходе круглого стола на тему 
«Перспективы развития Дальней (стратегической) авиации России — от первого в мире русского 
бомбардировщика „Илья Муромец“ до Перспективного авиационного комплекса Дальней авиации 
(ПАК ДА)», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Могу сказать, что на этапе проведения поисковых мер могут быть рассмотрены любые идеи, даже самые 
революционные. Разумеется, новая машина должна решать задачи на межконтинентальных дальностях — 
это должен быть межконтинентальный бомбардировщик с интеллектуализированным бортом. И, конечно, 
мы рассчитываем, что деньги, которые должны выделяться, должны рассматриваться в рамках ГПВ-2020, 
что позволит нам выйти на реальный облик. Что касается количества — его будет определять Генштаб. 
Пока мы на базе наших возможностей рассматривали серию от 35-50 стратегических бомбардировщиков. 
В целом, мы с экспертной точки зрения отмечаем правильность и своевременность постановки Путиным 
такой задачи. Надеемся, что задача будет решена успешно, и мы сможем разработать тяжёлый 
стратегический сверхзвуковой бомбардировщик», — выразил надежду эксперт.

Коротченко уверен, что экспертное сообщество вправе влиять на расходование средств и контролировать 
их правильное применение: «В рамках концепции Открытого правительства, с которым выступил премьер-
министр Дмитрий Медведев в бытность свою президентом, очевидно, что институты гражданского 
общества должны быть обратной связью по ранее закрытым вопросам, связанным с ранним 
строительством. Эксперты и некоммерческие организации должны высказывать мнение и влиять 
на решения по вопросам национальной обороны и безопасности. На кону 20 трлн рублей, и цель 
общества — грамотно и эффективно распределить их. Экспертное сообщество вправе влиять на вопросы, 
связанные с приоритетом оборонного правительства и расходом средств. Все мы налогоплательщики. Наша 
цель и задача — обеспечить предельно эффективные траты».

Как ранее сообщало ИА REX, Игорь Коротченко также заявил о том, что президент России Владимир Путин 
всецело поддержал идею создания бомбардировщика 5-го поколения, что является знаменательным 
фактом. «Мы знаем, что состоялся оживлённый обмен мнениями между руководителями Генштаба, 
оборонной области. Финальную точку поставил президент России, Верховный Главнокомандующий 
Владимир Путин, который высказался за необходимость создания бомбардировщика 5-го поколения. Это 
знаменательный факт», — подчеркнул он. Напомним также, что проект разработки в России стратегического 
бомбардировщика пятого поколения вызвал оживленную дискуссию среди высшего военно-политического 
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руководства страны. Диаметрально противоположные точки зрения по данной проблеме высказали 
курирующий «оборонку» вице-премьер Дмитрий Рогозин и начальник Генерального штаба Николай 
Макаров. Тем не менее, президент РФ Владимир Путин заявил о необходимости приступить к скорейшей 
реализации проекта ПАК ДА.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27800.html

Развитие авиации необходимо для завоевания новых позиций в мире и 
паритета: мнение
Модернизирование самолётов необходимо, но в этом случае уже через 30 лет Россия окажется на обочине 
современности. Об этом заявил директор Института политического и военного анализа Александр 
Шаравин 26 июля в Москве в ходе круглого стола на тему «Перспективы развития Дальней 
(стратегической) авиации России – от первого в мире русского бомбардировщика «Илья Муромец» до 
Перспективного авиационного комплекса Дальней авиации (ПАК ДА)», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Речь идёт о том, что сегодня начинаются опытно-конструкторские работы над машиной. Если раньше были 
разговоры о том, что машина появится в 2025 году, сейчас говорят, что она появится уже в 2020 году. У меня 
нет сомнений в необходимости его создания. Я не возражаю против модернизирования старого самолёта, 
но что мы будем делать через 30 лет? Над этой машиной наши учёные трудились давно. Если мы вспомним 
Ту-160, то после принятия его на вооружение тоже прошло немало лет. Мы говорим о более сложной 
технике. Проблема в том, справится ли наша авиационная промышленность с созданием машины. Мне 
кажется, заявления об отсутствии необходимости в создании таких машин непозволительны со стороны 
гражданских чиновников, потому что это прерогатива Генштаба, и это мировая практика. Мне кажется, 
закономерно, когда президент России Владимир Путин поставил точку и сказал, что комплексу быть», - 
подчеркнул Шаравин.

По его мнению, поддержание авиационной сферы необходимо для поддержания стратегического паритета в 
мире: «Сегодня проблем дальней авиации немало: по сути, у нас есть 2 базы авиации, но есть и 
положительное: увеличился налёт часов, произошла экономия средств за счёт появления комплексов для 
отработки на земле всевозможных ситуаций. Понятно, что создание нового комплекса – удар по нашему 
благополучию, но, с другой стороны, мы даём толчок всей промышленности в целом. Когда речь идёт о 
дальней авиации, мы должны особенно внимательно относиться к этой сфере. Это необходимо для 
поддержания стратегического паритета и завоевания новых позиций в мире. За подобными самолётами – 
будущее».

Эксперт уверен в том, что новый бомбардировщик должен соединить в себе всё лучшее из своих 
предшественников: «Американцы продолжают разработки новых систем, а китайцы разрабатывают две 
системы параллельно, причём создали конкуренцию между двумя системами. Факт в том, что американцы 
недовольны своими системами. Следовательно, выбора нет: мы должны синтезировать всё лучшее в 
существующих моделях. Как это сделать – задача конструкторов».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель Общественного совета при Министерстве обороны, главный 
редактор журнала «Национальная оборона» Игорь Коротченко заявил о том, что количество новых 
бомбардировщиков 5-го поколения может достичь 50 самолётов. «Что касается количества – его будет 
определять Генштаб. Пока мы на базе наших возможностей рассматривали серию от 35-50 стратегических 
бомбардировщиков. В целом, мы с экспертной точки зрения отмечаем правильность и своевременность 
постановки Путиным такой задачи. Надеемся, что задача будет решена успешно, и мы сможем разработать 
тяжёлый стратегический сверхзвуковой бомбардировщик», - выразил надежду эксперт. Напомним также, что 
проект разработки в России стратегического бомбардировщика пятого поколения вызвал оживленную 
дискуссию среди высшего военно-политического руководства страны. Диаметрально противоположные 
точки зрения по данной проблеме высказали курирующий "оборонку" вице-премьер Дмитрий Рогозин и 
начальник Генерального штаба Николай Макаров. Тем не менее, президент РФ Владимир Путин заявил о 
необходимости приступить к скорейшей реализации проекта ПАК ДА.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27801.html

Генпрокуратура передала в суд дело о теракте в Домодедово
Генеральная прокуратура направила в суд уголовное дело о теракте, совершённом в январе прошлого года 
в московском аэропорту Домодедово. Об этом 26 июля сообщает пресс-служба ведомства, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Сегодня заместитель генерального прокурора Российской Федерации Виктор Гринь утвердил 
обвинительное заключение по уголовному делу в отношении Ислама и Илеза Яндиевых, Ахмеда Евлоева 
и Башира Хамхоева», — говорится в сообщении прокуратуры.

Данные лица обвиняются в совершении преступлений, предусмотренных целым рядом статей Уголовного 
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кодекса, в том числе «Участие в преступном сообществе», «Бандитизм», «Террористический акт», 
«Убийство двух и более лиц, совершённое с особой жестокостью, общеопасным способом, по мотивам 
идеологической, национальной и религиозной ненависти и вражды».

24 января 2011 года террорист-смертник привёл в действие взрывное устройство в зале прилёта 
международных авиалиний аэропорта Домодедово, в результате чего погибли 37 российских и иностранных 
граждан, ещё 172 человека получили телесные повреждения различной степени тяжести.

Как полагает следствие, теракт был организован лидером преступного сообщества «Имарат Кавказ» Доку 
Умаровым. Обвиняемые Евлоев, Хамхоев и братья Яндиевы, по данным прокуратуры, оказывали помощь 
смертнику Магомеду Евлоеву в осуществлении преступления.

«Они помогли ему добраться из Ингушетии в Москву, где заблаговременно арендовали квартиру для его 
проживания перед совершением теракта, передали „пояс смертника“ со взрывчаткой, выбрали место 
наибольшего скопления людей — зал прилёта международных авиалиний как место совершения 
преступления, после чего отправили Магомеда Евлоева на такси в аэропорт Домодедово для совершения 
самоподрыва», — сообщают в прокуратуре.

«После утверждения обвинительного заключения уголовное дело направлено в Московский областной суд 
для рассмотрения по существу. Расследование в отношении ранее объявленных в международный розыск 
Доку Умарова, Аслана Бютукаева, Рустама Альтемирова и ряда других соучастников обвиняемых 
продолжается», — уточняют в ведомстве.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27802.html

Вооружению России может понадобиться разработка суборбитального 
аппарата: мнение
Разработка нового бомбардировщика для России не имеет смысла, поскольку является «пожирателем 
ресурсов», и вместо этого необходимо развитие имеющегося авиапарка. Об этом заявил заместитель 
директора Центра анализа стратегий и технологий Андрей Фролов 26 июля в Москве в ходе круглого стола 
на тему «Перспективы развития Дальней (стратегической) авиации России — от первого в мире русского 
бомбардировщика „Илья Муромец“ до Перспективного авиационного комплекса Дальней авиации 
(ПАК ДА)», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«На мой взгляд, надо честно признать: Россия — это не СССР, и полноценная триада для России является 
непосильным мнением. Разработка самолёта нового поколения является одной из программ, которые 
смысла не имеют, но являются пожирателями ресурсов. Мы видим, с какими проблемами сталкиваются ВВС 
даже при модернизации имеющегося парка. Возникает более сложный вопрос, который в своей статье 
обозначил президент России Владимир Путин: действительно ли нам нужен классический самолёт? Те же 
США закачивают деньги в новые системы, которые даже обывателю непонятны. Возможно, имеет смысл 
разработка суборбитального аппарата? Мне кажется, что при настоящем положении вещей всё идёт к тому, 
что ГПВ будет сокращена», — считает Фролов.

Эксперт призвал не сравнивать перспективы СССР и России: «На сегодня мы сталкиваемся с тем, что 
отдельные системы страна может сделать, но, наверное, комплекс будет золотой и отнимет средства 
из других сфер. Хотя при этом мы видим, как государство выделяет значительные средства 
на восстановления самарского моторостроительного комплекса. Таких перспектив, как были у СССР, 
мы сейчас не увидим. С моей точки зрения, имеет смысл бросить все средства на поддержание 
имеющегося парка. Это тот ресурс, который нельзя потерять ни в коем случае».

Как ранее сообщало ИА REX, директор Института политического и военного анализа Александр Шаравин 
заявил о том, что модернизирование самолётов необходимо, но в этом случае уже через 30 лет Россия 
окажется на     обочине современности  . «Если раньше были разговоры о том, что машина появится 
в 2025 году, сейчас говорят, что она появится уже в 2020 году. У меня нет сомнений в необходимости его 
создания. Я не возражаю против модернизирования старого самолёта, но что мы будем делать через 
30 лет?», — вопрошает он. Напомним также, что проект разработки в России стратегического 
бомбардировщика пятого поколения вызвал оживленную дискуссию среди высшего военно-политического 
руководства страны. Диаметрально противоположные точки зрения по данной проблеме высказали 
курирующий «оборонку» вице-премьер Дмитрий Рогозин и начальник Генерального штаба Николай 
Макаров. Тем не менее, президент РФ Владимир Путин заявил о необходимости приступить к скорейшей 
реализации проекта ПАК ДА.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27803.html
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Угрозу ПРО российский самолёт Ту-160 может решить одной ракетой: 
специалист
Бомбардировщику пятого поколения могут понадобиться гиперзвуковые ракеты. Об этом заявил 
ответственный редактор еженедельника «Независимое военное обозрение» Виктор Литовкин 26 июля 
в Москве в ходе круглого стола на тему «Перспективы развития Дальней (стратегической) авиации 
России — от первого в мире русского бомбардировщика „Илья Муромец“ до Перспективного авиационного 
комплекса Дальней авиации (ПАК ДА)», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Я думаю, что самолёт дальней авиации нам нужен, и не только потому, что задачи есть. Он нужен ещё 
и как мечта, как способ развития авиационной промышленности. Надо понимать, что ПАК ДА — это 
не просто самолёт, а комплекс. Он должен быть связан с космосом, с самолётами-дозаправщиками, и так 
далее. Согласиться на то, чтобы поддерживать то, что есть — это шаг назад. Страна должна развиваться. 
Думаю, что, создавая этот самолёт, мы будем создавать и гражданскую авиацию. Нельзя забывать, что 
в 1961 году самолёт М-3 долетал от Москвы до Нью-Йорка и обратно на одной дозаправке. Безусловно, 
создание нового самолёта нужно. Пока что на него нет средств, но есть идея: надо создавать идею, 
концепцию, конструкции. Будет ли он сверхзвуковой — это решать специалистам. Вместе с самолётом 
мы должны развивать вооружение. У нас есть задел, и самолёту нужны гиперзвуковые ракеты. Мне трудно 
говорить о том, каким он должен быть, но он должен существовать для развития нашей авиационной 
промышленности», — считает специалист.

Он уверен в том, что задачи с угрозой размещения ПРО может решить стратегическая авиация: «Я хорошо 
знаком с героем России Петром Дейнекиным. Он много говорил о том, что нельзя опираться на одни 
стратегические ракеты. Меня смущает, когда мы говорим о размещении ПРО, и мы разместим „Искандер-М“ 
и нейтрализуем ПРО. Можно поднять в Энгельсе Ту-160 и над территорией России пустить ракету, которая 
летит на дальность 3500 км, и никакой базы на территории Польши не будет. Эти задачи легко решает 
стратегическая авиация».

Как ранее сообщало ИА REX, заместитель директора Центра анализа стратегий и технологий Андрей 
Фролов заявил о том, что разработка нового бомбардировщика для России не имеет смысла, поскольку 
является «пожирателем ресурсов», и вместо этого необходимо развитие имеющегося авиапарка. «С моей 
точки зрения, имеет смысл бросить все средства на поддержание имеющегося парка. Это тот ресурс, 
который нельзя потерять ни в коем случае», — уверен он. Напомним также, что проект разработки в России 
стратегического бомбардировщика пятого поколения вызвал оживленную дискуссию среди высшего военно-
политического руководства страны. Диаметрально противоположные точки зрения по данной проблеме 
высказали курирующий «оборонку» вице-премьер Дмитрий Рогозин и начальник Генерального штаба 
Николай Макаров. Тем не менее, президент РФ Владимир Путин заявил о необходимости приступить 
к скорейшей реализации проекта ПАК ДА.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27804.html

Госдума обяжет чиновников предоставлять сведения о зарубежных 
счетах
Вице-спикер Госдумы от фракции «Единая Россия» Андрей Железняк и депутат от «Справедливой России» 
Илья Пономарёв 26 июля внесли в Госдуму законопроект, согласно которому чиновники и парламентарии 
должны будут информировать государственные органы о приобретении имущества, ценных бумаг или 
открытии счетов за рубежом.

Действие такого закона, как предполагается, будет распространяться на всех, кто обязан предоставлять 
декларации о доходах — президента, председателя правительства, губернаторов, госслужащих всех 
уровней, вплоть до муниципального, депутатов Госдумы и членов Совета Федерации. Предоставлять 
аналогичные сведения должны будут также члены семей госслужащих, включая несовершеннолетних 
детей.

Информацию служащие должны будут предоставлять в те же органы, куда передаются декларации 
о доходах. Эти сведения будут также публиковаться на сайтах президента, глав регионов и палат 
парламента. Предусматривается, что уведомления должны будет содержать обоснование необходимости 
открытия счёта за рубежом и обоснование источника размещаемых на этом счету средств.

Законопроект предполагает дополнение Уголовного кодекса новой статьёй, предусматривающей 
ответственность по трём составам: предоставление неполной информации, недостоверной информации 
и нарушение сроков подачи уведомления. Максимальный штраф может составить до 5 млн рублей. 
Предусмотрено также наказание в виде обязательных работ на срок до 480 часов или лишения права 
занимать определённую должность на срок до пяти лет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27805.html
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Коммунисты поборются за пост губернатора в четырёх областях
КПРФ выдвинет своих кандидатов в главы четырёх из пяти областей, в которых 14 октября пройдут 
губернаторские выборы. Об этом 26 июля сообщает пресс-служба партии, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

В соответствии с постановлением президиума КПРФ кандидатом на выборах в Амурской области выдвинут 
первый секретарь регионального отделения партии Роман Кобызов, в Брянской области — депутат 
Госдумы Вадим Потомский, в Новгородской области — депутат регионального заксобрания Ольга 
Ефимова, в Рязанской области — депутат Госдумы Владимир Федоткин. На выборах в Белгородской 
области коммунисты своего кандидата выдвигать не будут.

В постановлении президиума также содержится призыв комитетам региональных отделений своевременно 
озаботиться вопросом прохождения кандидатами-коммунистами так называемого «муниципального 
фильтра».

Согласно новому законодательству о выборах, претендент на губернаторский пост должен заручиться 
поддержкой не менее 10% депутатов муниципальных органов власти соответствующего региона. При этом 
каждый депутат имеет право поставить подпись только за одного кандидата.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27806.html

Цели постсоветской элиты и роль постмодернизма в утилизации 
России: мнения
Драматург, историк, писатель, публицист, сценарист Валерий Рокотов рассматривает в ретроспективе 
деградацию советской элиты, оценивает цели постсоветской элиты и роль постмодернизма в утилизации 
России. 

Как полагает автор, постсоветские элиты на территории России стремятся защитить себя и сохранить 
сложившуюся социальную модель, нейтрализовав с помощью постмодернистской информации людей, 
способных к созидательному сопротивлению.

ИА     REX  : Можно ли согласиться с автором в оценке целей постсоветской элиты и роли 
постмодернизма?

Алексей Дубинский, политконсультант:

В чём-то автор прав. Советская элита совершила предательство.

Марксистско-ленинская идеология была законсервирована, её развитие — под запретом. У советской элиты 
не было веры в советские идеалы, коммунизм и светлое будущее. И на место социалистической идеологии, 
концепции мироустройства пришла пустота. В этой пустоте джунглями разрослись сорняки мещанства, 
стяжательства, чувства собственной важности.

Казалось бы, совершенно естественное желание обеспечить себя, свою семью и детей, гарантировать 
невозможность повторения «сталинских репрессий». Именно для этого они стремились сменить 
общественное устройство, конвертировать власть в собственность. Пусть даже ценой разрушения 
государства, падения уровня жизни народа, миллионами умерших и не рождённых. И цену заплатил народ, 
а не элита.

Элита специально одурманивает народ? Не могу согласиться. Скорее просто не занимается развитием, 
образованием и воспитанием. Однако теперь это не так критично — интернет даёт доступ к лучшим 
образцам человеческой мысли, культуры и технологий. Все, кому повезло с родителями и правильным 
воспитанием получают свой шанс и могут «завоёвывать» Москву или Нью-Йорк.

Пелевин, безусловно, талантлив и стал популярен ещё до «Чапаева и пустоты». Писатель в первую очередь 
отражает реальность вокруг себя, и лишь немного творит-изменяет мир. Не будем на Пелевина кивать, коль 
реальность крива. Удары по картине мира, национальным и историческим мифам обязательно будут. 
Мы сами выбираем, что читать, смотреть, в каких играх участвовать. В последние годы множество молодых 
писателей что-то творят в жанре «альтернативной истории». Усмотрим и тут кровавую руку тайного 
мирового правительства?

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

В СССР элита — правящая партноменклатура неправильно организовала власть в стране. В основе этой 
власти была монополия. Над властью не было реальных контролёров, которые могли бы её поправить, 
а при необходимости и сменить. Между тем, Что не контролируется, обязательно слабеет и, в конце концов, 
гибнет. Рано или поздно. Что и произошло с КПСС. Со всеми вытекающими из этого последствиями для 
общества. Убеждён, что такая же судьба уготована и нынешней российской власти, если на месте 
монополии на власть в России не утвердится реальная политическая конкуренция и не появится 
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действенная контрэлита, предлагающая альтернативные идеи в государственном управлении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27807.html

Лукашенко признал факт вторжения шведского самолёта в Белоруссию
Президент Белоруссии Александр Лукашенко подтвердил факт незаконного вторжения в воздушное 
пространство страны шведского легкомоторного самолёта. На совещании с руководством Минобороны 
и Госпогранкомитета 26 июля глава республики заявил, что все должностные лица, виновные в допущении 
провокации, должны понести ответственность, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Как объяснить провокацию с легкомоторным самолётом, который не только пересёк границу, 
но и безнаказанно вторгся на территорию Беларуси? Ведь это в первую очередь — безопасность наших 
граждан. Более того, ведь этот самолёт был вовремя обнаружен. Но почему начальники не пресекли его 
полёт? Кого жалели? Это головотяпство конкретных исполнителей или ошибки в самой системе охраны 
государственной границы в воздушном пространстве? Я хотел бы услышать ответы на эти вопросы», — 
сказал Лукашенко.

«При этом хочу честно и откровенно сказать тем, кто очень интересуется этим вопросом и присутствующим 
здесь: виновные в этом должны отвечать», — подчеркнул он.

По словам президента, он «не торопился с принятием решений» по просьбе руководителей ведомств. 
«Вы хотели этот случай досконально расследовать. На сегодняшний день, как я вижу, он расследован, 
и виновные за это должны понести ответственность. Мною будет принято решение после этого совещания, 
в том числе и кадровые решения», — сказал Лукашенко.

Он также подчеркнул, что «результатом комплекса принимаемых мер должно стать последовательное 
укрепление системы национальной безопасности и обеспечение адекватного оперативного реагирования 
на любые вызовы и угрозы, откуда бы они ни исходили».

Напомним, 4 июля шведское издание The Local сообщило, что легкомоторный самолёт, пилотируемый 
гражданами Швеции, сбросил на белорусские города Ивенец и Минск несколько сотен плюшевых медведей, 
к которым были прикреплены листовки с лозунгами в поддержку свободы слова. Позже в шведской PR-
компании Studio Total заявили, что акцию организовали её представители, и отметили при этом, что самолёт 
провёл в воздухе над республикой в общей сложности 1 час 20 минут.

Белорусские военные опровергали факт нарушения государственной границы, а выложенное в интернете 
видео перелёта с территории Литвы на территорию Белоруссии в Минобороны назвали монтажом.

Добавим, что в СИЗО белорусского КГБ в настоящее время находятся редактор интернет-ресурса 
Belarusian News Photos Антон Суряпин, опубликовавший на сайте фотографии плюшевых медведей, 
а также риэлтор Сергей Башаримов, сдававший в аренду квартиру шведским гражданам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27808.html

В Москве прошёл митинг в поддержку арестованных по «болотному 
делу»
В Москве в Новопушкинском сквере 26 июля прошёл митинг в поддержку арестованных по уголовному делу 
о беспорядках 6 мая на Болотной площади. Мероприятие завершилось без значительных происшествий, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

По данным столичной полиции, в митинге, по состоянию на 20:00, принимали участие «около 800 человек, 
из них около 150 — представители СМИ и блогеры». Организаторы, в свою очередь, заявили примерно 
о трёх тысячах участников. Согласованное количество участников мероприятия составляло полторы тысячи 
человек.

Как сообщают в МВД, в ходе акции сотрудниками полиции «задержан один молодой человек, у которого 
в ходе досмотра при проходе через рамку металлодетектора обнаружили нож, телескопическую палку 
и пять сигнальных ракет». Он доставлен в отдел полиции для установления личности и проведения 
проверки.

Координатор «Левого фронта» Сергей Удальцов сообщил журналистам, что в время митинга были 
задержаны также трое активистов движения, распространявших агитационные материалы.

В мероприятии участвовали также представители движений «Солидарность», «Антифа» и других 
организаций. На митинге присутствовали, но не выступали оппозиционеры Борис Немцов и Алексей 
Навальный. Собравшиеся развернули плакаты «Свободу узникам 6 мая», «Свободу узникам путинского 
режима», «Они за решеткой, чтобы ты боялся».

В резолюции, зачитанной по окончании митинга, содержались, в частности, требования об освобождении 
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арестованных по делу о беспорядках на Болотной, а также о рассмотрении дел о применении насилия 
в отношении сотрудников полиции в увязке с делами о насилии с их стороны. Удальцов также призвал 
собравшихся продолжить проведение акций «ОккупайСК» у здания Следственного комитета.

Кроме того, в ходе митинга со сцены было объявлено о том, что один из фигурантов уголовного дело 
Ярослав Белоусов объявил бессрочную голодовку.

Напомним, всего фигурантами дела о массовых беспорядках во время проведения митинга на Болотной 
площади являются 16 человек. Тринадцати из них предъявлены обвинения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27809.html

В Белоруссии возбуждено 5 уголовных дел в связи с контрабандой 
калийных удобрений
Департамент финансовых расследований Комитета государственного контроля Белоруссии возбудил пять 
уголовных дел по факту незаконного вывоза из страны калийных удобрений. Об этом 26 июля сообщил 
директор департамента Григорий Веремко, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, дела возбуждены в отношении шести лиц, расследование ведётся совместно с Комитетом 
государственной безопасности Белоруссии.

В апреле этого года сотрудники КГБ задержали в пункте таможенного оформления «Каменный Лог» шесть 
большегрузных автомобилей со 120 тоннами калийных удобрений, направлявшихся в Литву. По факту 
попытки контрабандного вывоза следственное управление КГБ возбудило в отношении ряда фигурантов 
уголовное дело по статьям «Контрабанда» и «Незаконная предпринимательская деятельность».

В ходе расследования было установлено, что теневые схемы вывоза удобрений носили масштабный 
характер и включали в себя десятки предприятий и фермерских хозяйств. По предварительным оценкам, 
только за прошлый год ущерб от незаконной деятельности составил свыше 100 миллиардов белорусских 
рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27810.html

В России откроют 4 участка для голосования на парламентских 
выборах в Белоруссии
На территории России будет действовать четыре избирательных участка во время проведения 
парламентских выборов в Белоруссии. Об этом 26 июля сообщила председатель ЦИК республики Лидия 
Ермошина, передает корреспондент ИА     REX  .

По её словам, участки для голосования будут работать в посольстве Белоруссии в Москве, а также 
в отделениях посольства в Санкт-Петербурге, Калининграде и Ростове-на-Дону. Всего же, как сообщила 
Ермошина, за пределами республики будет действовать 44 избирательных участка.

Голосование на самой территории Белоруссии пройдёт на 6349 участках. Как отметила председатель ЦИК, 
количество участков в стране немного сократилось по сравнению с выборами 2008 года. Причём 
сокращение произошло в областях, в то время как в Минске число участков для голосования увеличилось.

Напомним, выборы в Палату представителей Национального собрания — нижнюю палату парламента, 
пройдут в республике 23 сентября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27811.html
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